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Comitê de Segurança se reúne para 
definir estratégias da 48ª Expomontes

Instituto seleciona 
projetos sociais para 
apoio em Montes Claros
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

O Consórcio Intermunicipal e Multifinalitá-
rio Para o Desenvolvimento Sustentável do Nor-
te de Minas (Codanorte) participou na noite de 
quinta-feira (2), do Lançamento da Marca turísti-
ca “Januária - Encantos do Sertão Mineiro”. O se-
cretário executivo, Enilson Francisco, participou 
do evento. Enilson comenta que a participação 
é uma das primeiras ações do recém-instalado 
Departamento de turismo e desenvolvimento 
econômico.

A Comissão de Defesa do Consumidor e do 
Contribuinte realiza nesta terça-feira (7/6/22), 
às 14h30, audiência pública para discutir a tri-
butação sobre os combustíveis, especialmente 
a gasolina. A reunião será no Auditório José 
Alencar da Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) e faz parte do Fiscaliza Mais, ação 
da Assembleia para intensificar o monitora-
mento das políticas públicas a cargo do Poder 
Executivo. 

A Santa Casa Montes Claros realizou uma ação de conscientização em alusão ao Dia Mundial do Meio Ambiente, celebrado 
no dia 5 deste mês. O evento contou com palestras que abordaram temas referentes à reciclagem, tratamento de resíduos infec-
tantes, medidas de controle do Aedes aegypti e desperdício de alimentos. 

Valmir Morais, 
presidente do Cimams, 
toma posse na nova 
diretoria da AMM 
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Codanorte participa de 
lançamento da marca 
turística “Januária - 
Encantos do Sertão 
Mineiro”

Santa Casa celebra Dia Mundial do 
Meio Ambiente com ações de 
conscientização

KAMILA SOARES

Mudanças na tributação 
da gasolina pautam 
audiência

Foi realizada, ontem (6), a segunda reunião do Comitê de Segurança Pública da Expo-
montes. Participaram representantes das Polícias Militar, Federal e Penal; Corpo de Bombei-
ros; Sociedade Rural; Cia Promoções; VLI; das Secretarias de Cultura, Saúde e Defesa Social 
de Montes Claros e da MCTrans, Conselho Tutelar; Criare Eventos; Ministério Público, da 
Vara da Infância e Adolescência. 
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PMP/ DIVULGAÇÃO

A sexta em clima de festa musical agitou Pi-
rapora. A noite desta sexta-feira deu sequência 
à programação de shows em comemoração aos 
110 anos da cidade, realizada pela Prefeitura - 
Secretaria Municipal de Esporte, Juventude e 
Cultura/SEJUC e EMUTUR-Empresa Municipal de 
Turismo de Pirapora.

Banda Araketu contagia público em noite de festa 
dos 110 anos de Pirapora

DIVULGAÇÃO

O Governo Federal, por meio do Ministério do De-
senvolvimento Regional (MDR), abriu consulta pública 
sobre o modelo de concessão do Projeto Hidroagrícola 
do Vale do Rio Jequitaí, no Norte de Minas. As contribui-
ções podem ser enviadas até 15 de junho.

Consulta pública sobre 
Projeto Jequitaí está 
aberta até 15 de junho

SEGURANÇA PÚBLICA 8
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Passamos por um enorme desafio 
como nação. A pandemia e a crise eco-
nômica têm testado os limites dos bra-
sileiros. Desemprego, inflação e medo 
passaram a fazer parte da rotina de 
uma população que não espera solu-
ções dos governos e precisa encontrar 
caminhos para vencer este período de 
enormes desafios. Para além dos auxí-
lios, o Brasil sabe que somente pode 
contar com a capacidade de seu povo.

Neste caminho de crise, os minei-
ros mostraram que tem muito a reve-
lar para o Brasil. Os mineiros, longe 
de depender dos políticos, preferiram 
tentar vencer a crise usando seu pró-
prio talento e suas próprias forças. 
Este caminho foi trilhado por nosso 

ativo mais importante, o empreen-
dedorismo. Desde aquelas pequenas 
iniciativas, passando pela criação de 
novos negócios e ações autônomas, 
Minas Gerais tem mostrado que é ca-
paz de driblar a crise melhor que qual-
quer outro estado brasileiro.

Nosso estado lidera, por exemplo, 
o ranking nacional de dispensa de al-
varás e exigências normativas para ati-
vidades classificadas como baixo risco 
e que não oferecem perigo à saúde e à 
segurança da sociedade, como bares, 
padarias, salões de beleza, lojas de 
roupas, borracharias. Um movimento 
que incentiva os pequenos empreen-
dedores mineiros a encontrarem o 
caminho de saída da crise impulsio-

nado pelos seus próprios talentos. O 
embrião de uma pequena revolução 
liberal de verdade.

Belo Horizonte alcançou o 1º lugar 
no quesito tempo para se abrir um 
empreendimento. É possível abrir as 
portas de um estabelecimento na capi-
tal mineira em 9,5 dias, enquanto em 
outras cidades esse prazo pode chegar 
a um mês. Mais do que isso, as mulhe-
res empreendedoras já representam 
a maioria quando se fala de empresas 
com até quatro anos de vida em Minas 
Gerais.

Sabemos que para vencer a crise, 
precisamos contar com o talento dos 
brasileiros. O governo não gera rique-
za, ele apenas toma parte da riqueza 

produzida pelos nossos empreendedo-
res para gerir a máquina pública. Sem 
empreendedores, que assumem o risco 
de implementar negócios e pagam im-
postos, não existem recursos ou verbas 
públicas para custear o SUS, segurança 
ou escolas públicas.

O que Minas Gerais tem de melhor 
é o talento de nosso povo. É com isso 
que podemos contar nos tempos di-
fíceis. Nosso estado, que no passado 
exportou soluções para o país, mostra 
o caminho que o Brasil deve seguir para 
vencer a crise. O caminho para recupe-
ração econômica no pós-pandemia, 
não passa pelos governos, mas em acre-
ditar em nós mesmos e nosso potencial. 
Os mineiros têm mostrado isso.

Para começar, vamos entender o que 
são “trends”: são as tendências do mo-
mento. O que está em pauta e o que está 
viralizando nas redes sociais. E seguindo 
este conceito, nas últimas semanas nos 
deparamos com uma trend, no mínimo, 
curiosa e assustadora: A “trend do cor-
retivo”.

Vídeos de alunos inalando pó de 
corretivo, com o objetivo de simular a 
utilização de entorpecentes, tomaram a 
internet, gerando preocupação em edu-
cadores, pais e responsáveis.

Mas o que está por trás dessas ten-
dências? Porque situações destrutivas 
e que suscitam riscos á saúde física e 
emocional, podem viralizar entre nos-
sas crianças e adolescentes? Qual o 
gatilho motivador faz com que eles bus-
quem acompanhar e fazer parte de tais 
“trends”?

Psicanaliticamente falando, devemos 
lembrar que o ser humano possui o de-
sejo inerente do pertencimento. Uma 
necessidade de pertencer a alguma tribo 
ou a algum grupo. Esses jovens e crian-

ças ainda estão passando pelo processo 
de construção de sua personalidade e 
tendem a ter mais aflorado esse desejo 
de fazer parte de algum tipo de “comu-
nidade”.

Motivo pelo qual, os pais ou res-
ponsáveis devem manter uma rotina 
de diálogo, uma comunicação aberta, 
uma escuta ativa, além da abertura da 
possibilidade e flexibilização para que os 
filhos possam externar seus sentimentos 
e suas emoções. Sem dúvida alguma, 
através do diálogo é possível investigar 
qual a motivação leva esse indivíduo a se 
aventurar por ações coletivas duvidosas, 
viralizadas nas redes sociais.

Um outro aspecto, muito importan-
te, tem chamado a atenção da psicope-
dagogia já há algum tempo: a busca pela 
popularidade. Ser popular, ter a atenção 
de todos no ambiente acadêmico, ser 
querido, ser o “bom” ou a “boa”, ou 
mesmo ser notado. Um tipo de compor-
tamento que denuncia sinais de autoesti-
ma baixa, complexo de inferioridade ou 
fobia e neurose relacionados à rejeição.

E ainda podemos levantar mais al-
guns questionamentos relacionados à 
motivação: será que esse indivíduo não 
está buscando ser notado na escola, por 
não estar sendo visto ou acompanhado 
em casa? Precisa chamar a atenção de 
seu entorno pela impossibilidade de 
se expressar e ser compreendido por 
todos?

A subjetividade mostra que muitas 
são as perguntas e diversas podem ser 
as respostas. Mas, não podemos fechar 
os olhos ao que tem sido ofertado aos 
jovens. Pois, visto toda a urgência e 
velocidade tecnológica que estamos vi-
venciando nos últimos anos, existe uma 
necessidade iminente dos pais estarem 
atentos ao que é consumido pelos filhos 
nas redes sociais.

Estão se alimentando de que tipo 
de conteúdo? Estão gastando tempo e 
energia com que tipo de informação? 
Esse controle mais presente, recheado 
de diálogo e informação e sem imposi-
ções, é fundamental para que não sejam 
influenciados por ações destrutivas que 

possam afetar seu equilíbrio físico e 
emocional.

Por fim, o âmbito familiar é a base de 
construção do caráter, da personalidade, 
dos valores e do comportamental de 
nossos adolescentes. Enquanto a escola 
faz a complementação através de boas 
práticas de convivência, orientação so-
bre posicionamentos, desenvolvimento 
cognitivo e foco diante da construção da 
trajetória acadêmica deste ser humano.

Porém, os perigos fazem parte da 
vida e a sabedoria está em fortalecer a 
comunicação, a educação e a formação 
do caráter e do estado emocional desse 
indivíduo que, muitas vezes clama por 
socorro, pede limites e acena por aten-
ção e pela possibilidade de poder posi-
cionar sua voz em muitos momentos.

Basta que estejamos dispostos a ou-
vir e atender aos apelos silenciosos. Des-
ta forma, podemos evitar a proliferação 
de um exército de adolescentes perdi-
dos e sem foco, afundados em abusos e 
excessos, consumidos através das redes 
sociais.

O presidente Jair Bolsonaro sancionou o projeto de lei que atua-
liza o Estatuto de Advocacia, norma que define os direitos e deveres 
dos advogados que atuam no país. De acordo com a Secretaria-Geral 
da Presidência da República, a sanção busca aperfeiçoar a atuação da 
Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) e preservar as prerrogativas 
dos profissionais. Na avaliação da OAB, a nova lei traz pelo menos dez 
novas conquistas para os profissionais da advocacia, entre elas, a per-
missão para que os serviços possam ser prestados de forma verbal ou 
por escrito, independentemente de mandato ou formalização de con-
trato, garantia de pagamento de honorários de acordo com o Código 
de Processo Civil e a competência exclusiva da Ordem para fiscalizar 
o exercício profissional e o recebimento de honorários. A atualização 
do estatuto também impede que advogados possam assinar acordos 
de delação premiada contra seus clientes e prevê férias para crimina-
listas por meio da suspensão dos prazos processuais penais entre 20 
de dezembro e 20 de janeiro de cada ano. No entanto, Bolsonaro ve-
tou parte do projeto que dava a um representante da OAB o direito de 
impedir que provas não relacionadas à investigação fossem retiradas 
de um escritório de advocacia durante o cumprimento de medidas de 
busca e apreensão.

JUSTIÇA ELEITORAL DISPONIBILIZA LISTA 
DE DEVEDORES DE MULTA ELEITORAL

A Justiça Eleitoral disponibiliza, desde o dia (5), aos partidos po-
líticos, a relação de todos os devedores de multa eleitoral. Essa lista 
serve de base para a expedição das certidões de quitação eleitoral, 
documento que é “pré-requisito para quem pretende concorrer a um 
cargo público nas Eleições de 2022”, informou, em nota, o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). De acordo com o TSE, a principal causa de 
indeferimento de registros de candidaturas é a falta deste documento. 
Para consultar a lista, é necessário que os partidos acessem o Sistema 
de Filiação Partidária (Filia). “A ferramenta, que é acessada pelos par-
tidos, possui funcionalidade específica para a geração dos arquivos 
com esses dados. Basta o usuário autorizado pela legenda clicar no 
menu Arquivos > Dados Devedores e gerar os dados, no momento 
que quiser”, informou o TSE referindo-se à regra prevista na Lei das 
Eleições (Lei nº 9.504/1997). Além de dispor sobre a certidão de qui-
tação eleitoral, a Lei de Eleições detalha quais são os documentos 
que precisam ser apresentados no momento do pedido de registro 
de candidatura. “Entre eles, estão a cópia da ata da convenção par-
tidária, a certidão de quitação eleitoral, a prova de filiação partidária 
e a autorização do filiado para incluir seu nome como candidato”, 
acrescentou o TSE.

APÓS DECISÃO, ARTHUR LIRA DETERMINA 
QUE DEPUTADO REASSUMA MANDATO

O presidente da Câmara, deputado Arthur Lira (PP-AL) determi-
nou que o deputado Valdevan Noventa (PL-SE) reassuma o mandato. 
A decisão foi publicada no Diário Oficial da Câmara dos Deputados 
após decisão do monocrática do ministro Nunes Marques, do Supre-
mo Tribunal Federal (STF). No ato, Lira afastou o deputado Márcio 
Macêdo (PT-SE), que assumiu vaga de Valdevan Noventa. O parlamen-
tar havia perdido o mandato em abril, após ter o mandado cassado 
pelo TSE por abuso de poder econômico. Para Nunes Marques, o 
Valdevan Noventa não podia ser punido por orientação do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) que ainda não estavam em vigor em 2018. 
Segundo o magistrado, a aplicação retroativa do entendimento esta-
belecido em 2020 fere as garantias fundamentais relativas à proteção 
da confiança e à segurança jurídica do processo eleitoral.

O negacionismo contra o agro tecnológico 

Autorresponsabilidade e seus benefícios para 
potencializar resultados

XICO GRAZIANO
CONSELHEIRO DO CONSELHO CIENTÍFICO

 AGRO SUSTENTÁVEL (CCAS)

FÁBIO LIMA
CONSULTOR E MENTOR ESPECIALISTA EM 

GESTÃO EMPRESARIAL

Você já deve ter ouvido falar que 
você é inteiramente responsável 
pela vida que leva, e isso não é um 
ditado, é um fato.

Na escalada da alta performance 
pessoal e profissional, ter consci-
ência e inteligência emocional é 
um grande começo e podem gerar 
alterações e transformações na vida 
e nos resultados, acompanhados 
também da autorresponsabilidade, 
que seria a habilidade, tanto racional 
quanto emocional, de se responsabi-
lizar por todos os acontecimentos 
nas mais diversas áreas de nossas 
vidas.

Identificar as atitudes que contri-
buíram para determinado incidente 
ajudará a curto, médio e longo pra-
zo, numa mudança e melhora em 
ações objetivas e assertivas que asse-
gurarão maior controle da própria e 

atingimentos de metas positivas no 
dia a dia.

Há um termo em inglês chamado 
Accountability, que é a habilidade 
que um indivíduo tem de apro-
priar-se das situações em que está 
envolvido como resultado de suas 
próprias escolhas e ações.

É uma virtude pessoal, relaciona-
da à habilidade de pegar a respon-
sabilidade para si e gerar resposta 
com resultados positivos, já que é 
mais fácil ter a quem culpar do que 
assumir a escolha, sejam elas certas 
ou erradas.

Esse conceito ou definição pode 
parecer em um primeiro momento 
muito forte, pois traz a reflexão de 
que ao olhar para seus resultados, 
bons ou ruins, a responsabilidade é 
somente sua, mas na realidade você 
que se colocou ou ao menos se per-

mitiu estar onde chegou e ter o que 
conseguiu alcançar.

Uma das histórias de autorrespon-
sabilidade que mais gosto de falar é 
a do Nelson Mandela. Como muitos 
sabem, ele ficou preso  cerca de 26 
anos. Em todo esse período, ele não 
se juntou aos outros presos, que fo-
cavam em dizer que eram vítimas do 
governo e do preconceito racial. Ele 
simplesmente decidiu controlar ali a 
única coisa que podia, que eram seus 
pensamentos, sentimentos e ações. E 
foi ali dentro da prisão, que ele esta-
va estudando e desenvolvendo ainda 
mais o seu intelectual e se preparava 
em silêncio para ser o primeiro presi-
dente negro da África do Sul.

Quando ele foi questionado por 
agir de uma forma positiva dentro 
daquele local, ele respondeu: “Meu 
corpo eles podem ter prendido, mas 

minha mente sou eu quem controlo. 
Posso responsabilizá-los pelas suas 
atitudes, porém sou o único respon-
sável por meus sentimentos”. (Nel-
son Mandela).

É fundamental aprendermos a vi-
ver em primeira pessoa e a deixar para 
trás a velha história de que foram os 
outros ou o acaso que contribuíram 
para chegarmos onde estamos, nos 
tornando responsáveis pelas nossas 
escolhas e rumos de nossa vida.

Compreenda que autorresponsa-
bilidade é um processo e o tempo te 
mostrará os benefícios. Buscar solu-
ções e sugestões, aprender com os er-
ros, evitar culpar o próximo e buscar 
autoconhecimento, são pequenas ati-
tudes que, se praticadas diariamente, 
poderão ser um início de novas pos-
sibilidades e oportunidades batendo 
à sua porta!

Mesmo com dinamismo do agro 
puxando desenvolvimento de impor-
tantes setores secundários, ainda há 
economistas ortodoxos

Há duas espécies de negacionistas 
que desmerecem a moderna agropecu-
ária no Brasil. Uma é formada por eco-
nomistas ortodoxos. Outra pela esquer-
da caviar. Ambas ofendem a evolução 
tecnológica.

Nesse artigo, vou tratar dos pri-
meiros. Depois, falo dos ideólogos do 
atraso.

Certos economistas do século pas-
sado, ligados ao pensamento tradicio-
nal, teimam em analisar o agronegócio 
como se a agricultura ainda funcionasse 
isolada na economia. Chamam-na de 
“setor primário”. Baseados no proble-
ma chamado de “doença holandesa”, 
criticam a “comoditização” da econo-
mia brasileira. Dizem que levará ao atra-
so do país.

Conforme relatada na literatura eco-
nômica, a doença holandesa é definida 
como a valorização permanente da taxa 
de câmbio de um país, devido à existên-
cia de vantagens comparativas naturais 

que favorecem suas exportações primá-
rias.

Chama-se “holandesa” por ter sido 
analisada, inicialmente, na economia 
dos Países Baixos, onde a descoberta 
e exportação de gás natural no Mar do 
Norte apreciou o câmbio e prejudicou 
a indústria manufatureira do país. Isso 
ocorreu nos anos 1960.

O tempo passou, entramos na era 
tecnológica. Em pleno século 21, po-
rém, os economistas ortodoxos ainda 
utilizam a teoria das vantagens compa-
rativas– idealizada por David Ricardo 
em 1817– para condenar a exportação 
considerada “primária”.

Aonde está o equívoco? No fato 
de que a competitividade agrícola do 
Brasil, frente ao mundo, não depende 
mais de “vantagens naturais”, mas sim 
de fortíssimos investimentos realizados 
no processo tecnológico de produção 
do agro.

Estudos referenciados pelo Ipea 
(Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada), Ministério da Agricultura e 
Embrapa, elaborados por especialistas 
como José G. Gasquez, José Eustáquio 

R. Vieira e Eliseu Alves, mostram que a 
tecnologia passou, há 40 anos, a ser a 
variável básica para explicar, em 60%, o 
crescimento da produção rural no Bra-
sil; o fator terra caiu para 20%, idem o 
fator trabalho.

Quer dizer, resumindo a história: 
cada tonelada de grão, ou carne, ou 
celulose e algodão, frutas ou o que for, 
oriundo do agro e exportado pelo país, 
contém tanta tecnologia nela embuti-
da quanto um bem manufaturado. Ou 
muitas vezes mais.

Todo um pacote tecnológico elevou 
fortemente a produtividade da agrope-
cuária: variedades de plantas genetica-
mente adaptadas aos trópicos, raças 
e cruzamentos de animais precoces e 
superprodutivos, controle fitossanitá-
rio rigoroso, correção e fertilização do 
solo, maquinários controlados por GPS 
e gestão sustentável. A média de cresci-
mento da PTF (Produtividade Total dos 
Fatores) foi de 3,8% a.a nos últimos 20 
anos.

Conclusão: é grave erro, conceitual 
e metodológico, tratar os produtos da 
exportação do atual agronegócio como 

os daquela época do modelo exporta-
dor de açúcar colonial ou do café lati-
fundiário.

Se a indústria ficou para trás, o pro-
blema nada tem a ver com as exporta-
ções agrícolas, mas com sua incapaci-
dade de inovação tecnológica. Preferiu 
depender de benefícios públicos para 
manter competitividade. E perdeu. ...

O agro, pressionado pelos acordos 
de livre comércio da OMC (Organiza-
ção Mundial do Comércio) desde a ro-
dada Doha, conseguiu alterar a política 
agrícola, a partir da estabilidade trazida 
pelo Plano Real, e correu atrás da pro-
dutividade, contando com a ajuda das 
incríveis “Embrapas” da vida.

Nos complexos produtivos atuais, 
onde se mescla o campo com a cidade, 
pode-se até dizer que a equação histó-
rica do desenvolvimento se inverteu: 
é o dinamismo do agro, impulsionado 
pelas exportações, que puxa importan-
tes setores secundários e terciários da 
economia.

A realidade está aí para comprovar: 
o agronegócio se tornou o melhor ne-
gócio do país.
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Empreendedorismo Mineiro

O que a “trend do corretivo” 
nos comunica sobre os jovens?

MÁRCIO COIMBRA
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(FLE). CIENTISTA POLÍTICO, MESTRE EM AÇÃO POLÍTICA 

PELA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS
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Jair Bolsonaro nega taxar compra por meio 
de aplicativos estrangeiros

Projeto permite que expedição de 
CNH seja delegada a terceiros

Segunda ponte entre Brasil e Paraguai tem 84% da 
obra concluída

Senhores do sepulcro 
caiados

Uau... Tu gostaste desse título 
que eu coloquei nesse tijolinho? É 
ou não é por demais chique? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu 
estou dizendo é que alguns reli-
giosos pregam contra a violência 
e se dizem pela paz e até falam 
nos ensinamentos de Jesus (que 
são maravilhosos)... Mas de forma 
contrária são os pregadores do 
movimento dos Sem Terra... Eles 
incentivam... Dão ajuda financeira 
e ainda brigam por eles... Aí eles 
vão... Invadem fazendas... Mandam 
pessoas para a cidade dos pés jun-
tos e depois esses religiosos ainda 
falam de amor e de Deus... Esses 
atos são do capiroto do pé redon-
do... A ordem é pra todos... Ser de-
mocrático não é fazer terror...

Trote estudantil cega aluna

Pois então minha gente mais 
que biita... Não dá para entender 
como é que algumas faculdades 
ainda estimulam a ilegalidade e 
o crime... Eu vou te explicar tudi-
nho... É que os trotes estudantis 
são ilegais e criminosos... Os que 
colocam os estudantes em situ-
ações constrangedoras... Sujos... 
Amarrados e com o coquinho chei-
nho da mardita e mandam ficar 
pedindo merrequinha nas ruas... O 
ex-Edil Dr. Silveira fez um projeto 
dizendo que é crime esse tipo de 
conduta... Mas alguns ainda insis-
tem... Agora vem a notícia de que 
houve uma guerra de ovos e uma 
aluna ficou cega de um dos olhos... 
E agora vão dizer que não sabiam 
da ilegalidade? E a direção? É...

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o numero de 
pessoas que enchem o coquinho 
da mardita e pega o caranguinho 
para dar um rolé e faz cagada e tira 
vidas preciosas... Para isso ele ino-
vou e vai colocar no rotulo das be-
bidas cenas reais de acidentes dos 
caranguinhos e quem sabe assim 
quando ele ver a cena pensa duas 
vezes... Mas tenho um amigo que 
um dia foi comprar cigarro e com 
o coquinho cheiinho da mardita... 
Ao pegar o maço de cigarros vi um 
aviso... Fumar pode causar impo-
tência sexual... Ele ficou encucado 
e chamou o garçom e sapecou “ei 
tu não tem aquele que diz que dá 
câncer?” Oh... Veja como a mardita 
faz... Loucão... Né não?

 
Força Nacional é uma piada

Oh seu menino... A gente assis-
te filmes e quando o herói está em 
perigo principalmente em filmes 
de faroeste... Logo toca uma música 
e aparece a guarda nacional ou for-
ça nacional e todo mundo aplaude 
e grita... É legal e isso dá uma sen-
sação de segurança... Aí como por 
cá tudo se copia... Não deu outra e 
se criou uma Força Nacional... Tem 
caranguinhos e um uniforme que é 
garboso e biito... Mas fica só nisso... 
A Força Nacional foi dar segurança 
em um evento e os bandidos de lá 
correram com eles e eles tiveram 
que pedir ajuda a PM. Ué e para 
que essa Forcinha então? Só para 
gastar nossa merrequinha? O certo 
mesmo é que virou piada nacional.

Textinho ou historinha
 cretininha xonadinha

Agora mesmo é que eu não falo 
mais nadica de nada de coisas sé-
rias... Eu vou me ater somente ao 
nosso besteirol legal de cada dia... 
E não vou mais ficar falando de coi-
sas sérias... Também eu preciso oxi-
genar o nosso glorioso coquinho 
com uma tremenda dose de bom 
humor... Um dia um hominho que 
era tremendamente munheca de 
samambaia gritou para seu filho... 
Isac pode sair... Sara é sua vez... 

Passou alguns minutos... Sapecou 
pode sair... Jacob pode sair... E João... 
Agora é sua vez saia também que já 
preencheu a cota... E ao sair não es-
queça de dar descarga... Cruz credo 
que nojo... Como é que tem gente 
dessa espécie em nosso mundão sem 
porteira de meu Deus? Mas é a vida né 
mesmo santa... Tu também é cagona, 
né não?

Minha casa, minha vida, 
minha tristeza

O que era para ser um sonho virou 
um pesadelo... Oh dó do pessoal lá do 
conjunto nova Suíça... Eles ganharam 
uma bela house e isso é veró (ganha-
ram não... compraram) Mas só que 
o Paço esqueceu de colocar lá uma 
escola... Posto de saúde... PSF... Cor-
reios... E nem ônibus tem e aí, minha 
nega, o pessoal está vendendo... Aban-
donando as houses e no lugar estão 
chegando os empresários do pozinho 
do capeta e seus amigos que implan-
taram o terror... Aiii que ódio... Eu fico 
com dó do pessoal e pior que vão ficar 
com dívida o resto da vida... Todos os 
conjuntos ruins...

Mostra as pernas e seio e garfa 
merrequinha

Espia só que coisa seu menino... 
Um hominho foi vitima de duas mu-
lheres que garfaram toda sua merre-
quinha e sem usar de violência e nem 
mesmo nenhuma arma convencio-
nal... Isso aconteceu por cá... As duas 
meninas tipo gostosonas chegaram a 
uma empresa e uma levantou a blusa 
e mostrou os peitos e a outra abaixou 
e mostrava a calcinha... Aí os dois ho-
minhos perderam o coquinho e fica-
ram quase hipnotizados e uma delas 
só levantou as mãos catou toda mer-
requinha... Riu... Deu mais uma abai-
xadinha e deixou os dois hominhos 
doidões e se foram... Os taradinhos 
só notaram o golpe minutos depois... 
Se fosse você não teria sido vitima, né 
não? Tu não gostas?

Padre é mandado para o
 xilindró bêbado e pelado

Espia só seu menino... parece que 
o mundo parou e todo mundo endoi-
dou... Agora a policia mandou para 
o xilindró um hominho que estava 
dirigindo o seu caranguinho pelado e 
com o coquinho cheiinho da mardita 
e para surpresa de todos... Era um pa-
dre Sílvio Andrei é sacerdote palotino 
há quase 10 anos. Atualmente é Páro-
co da Paróquia Nossa Senhora Rainha 
dos Apóstolos, que pertence à Região 
Episcopal Sé da Arquidiocese de São 
Paulo. A Polícia Militar de Ibiporã 
prendeu, na madrugada deste domin-
go o padre Silvio Andrei, 40 anos. O 
padre foi encontrado nu no veículo... 
Ele estava tranquilo e mesmo pelado 
dizia não entender a ação da policia... 
Ui...

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Nesse momento estou indo 
embora e só volto amanhã se Deus 
quiser... E para te dizer a verdade eu 
vou é picar a mula... Deitar o cabelo... 
Cair no capinado e enfim vou capar 
o gato e por favor não vá fazer ne-
nhum tipo de peraltagem que não 
estarei por perto para te acudir 
de jeito maneira nenhuma... Então 
sossegue o seu facho e boas e por 
favor lembre-se: “Em todo trabalho 
há proveito, mas meras palavras só 
conduzem a pobreza” Bíblia Sagra-
da... Para pensar mesmo!

Fuso do dia – Os especulado-
res imobiliários que criam lotea-
mentos clandestinos e matam nossa 
natureza de forma covarde. E pior 
matam as nascentes de água e des-
de a vereadora Fátima Pereira que 
já denunciava... Tem tempo e isso 
numa terra que sofre com a falta de 
água... Xô coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – Hoje quero 
abraçar um dos poucos troca-le-
tras ( jornalistas) de verdade e do 
bem que sobrou no Paço que é o 
Daniel Silva que é gente da me-
lhor qualidade e competência so-
bra... Pois alguns ali só denigrem a 
imagem dos bons... Ainda bem que 
Humberto tá limpando... Xô, coisa 
ruim... Fora...

Última

A segunda ponte entre Brasil e 
Paraguai, a Ponte da Integração, está 
com 84% da obra concluída e deverá 
ser inaugurada nos próximos meses. 
Os presidentes dos dois países, Jair 
Bolsonaro e Mário Abdo Benítez, 
participaram de uma cerimônia de 
visita ao empreendimento, em Foz 
do Iguaçu (PR).

A ponte está sendo construída 
desde 2019, em uma parceria en-

tre a Itaipu Binacional, comandada 
por Brasil e Paraguai, e o governo 
do estado do Paraná. Todo o inves-
timento, cerca de R$ 320 milhões, 
está sendo bancado pela empresa de 
energia, e a obra está sendo execu-
tada pelo Departamento de Estradas 
de Rodagem do Paraná (DER/PR). 
Ela ligará Foz do Iguaçu à paraguaia 
Presidente Franco, terá 760 metros 
de comprimento e um vão livre de 

470 metros, o maior da América La-
tina. Serão duas pistas simples com 
3,6 metros de largura, acostamento 
de três metros e calçada de 1,7 me-
tro nas laterais.

Brasil e Paraguai já são ligados 
pela Ponte da Amizade, entre Foz 
do Iguaçu e Ciudad del Este, inau-
gurada em 1965. Ela segue sendo é 
o principal corredor logístico entre 
Brasil e Paraguai, mas há anos está 

sobrecarregada. Além da circulação 
de pessoas entre Foz e Cidade del 
Este, a ponte concentra o trânsito 
de caminhões. Com a nova ligação, 
a Ponte da Amizade ficará exclusiva 
para veículos leves e ônibus de turis-
mo, enquanto a Ponte da Integração 
receberá o transporte de carga. Ao 
final da obra, ela será administrada 
pelo governo do Paraná. (Agência 
Brasil)

A Câmara dos Deputados ana-
lisa proposta que permite aos 
órgãos ou entidades executivos 
de trânsito dos estados e do Dis-
trito Federal subdelegar para pes-
soa física de natureza pública ou 
privada as atividades relativas à 
permissão para dirigir, à carteira 
nacional de habilitação e aos certi-
ficados de registro de veículos e de 
licenciamento anual. Lembra que 
a medida consta no Projeto de Lei 
9821/18, a que altera o Código de 

Trânsito Brasileiro (Lei 9.503/97). 
Conforme o texto, a pessoa fí-

sica deverá estar devidamente cre-
denciada na forma da legislação e 
normatização de cada unidade fe-
derativa. “A realização de parcerias 
com a iniciativa privada se mostra 
uma reconhecida alternativa para a 
expansão e melhoria da qualidade 
dos serviços públicos”, justifica o 
parlamentar, em alguns estados, 
como Santa Catarina e Bahia, os 
órgãos de trânsito estaduais va-

lem-se de préstimos de terceiros, 
por meio de credenciamentos de 
despachantes documentalistas de 
trânsito, especialmente para a im-
pressão dos documentos de regis-
tro e entrega aos usuários.

“Isso tem se mostrado notoria-
mente benéfico aos usuários, por 
permitir a criação de uma ampla 
rede geográfica à disposição do 
cidadão usuário dos serviços, sem 
sobrecarregar os orçamentos pú-
blicos”. 

“Entretanto, a falta de previsão 
legal expressa de subdelegação 
tem gerado insegurança quanto à 
sua continuidade”. Finalizou di-
zendo que pelo texto, competirá 
aos órgãos ou entidades executi-
vos de trânsito dos estados e do 
Distrito Federal, no âmbito de sua 
circunscrição, criar e manter atu-
alizado cadastro de despachantes 
documentalistas que atuem na 
área de trânsito, devidamente cre-
denciados.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Em sua conta no Twitter, o 
presidente Jair Bolsonaro des-
cartou a edição de medida provi-
sória (MP) para tributar compras 
feitas no exterior por meio de 
plataformas na internet. “Não 
assinarei nenhuma MP para ta-
xar compras por aplicativos 
como Shopee, AliExpress, Shein 
etc como grande parte da mídia 
vem divulgando. Para possíveis 
irregularidades nesse serviço, ou 
outros, a saída deve ser a fisca-
lização, não o aumento de im-
postos”, escreveu Bolsonaro, na 
postagem.

Atualmente, a isenção de Im-
posto de Importação ocorre para 
encomendas de até US$ 50. No 
entanto, o benefício só é conce-
dido se a remessa ocorrer entre 
duas pessoas físicas, sem fins co-
merciais.

Segundo o secretário Especial 

da Receita Federal, Júlio César 
Gomes, em entrevista, no início 
deste mês, muitos vendedores se 
fazem passar por pessoas físicas 
quando, na verdade, são empre-
sas constituídas para se valer de 
isenções, o que constitui fraude. 
César Gomes chamou esses apli-
cativos de “camelódromos virtu-
ais”. Segundo ele, hoje o Brasil 
recebe cerca de 500 mil dessas 
encomendas por dia.

De acordo com o secretário, 
a Receita Federal está intensi-
ficando o combate a bens con-
trabandeados ou que burlam as 
regras tributárias vigentes por 
meio de um programa de rastrea-
bilidade fiscal recém-lançado. Na 
entrevista, o secretário também 
afirmou que estava em estudo a 
edição de uma medida provisó-
ria com foco nos “camelódromos 
virtuais”. (Agência Brasil)

Lula “joga” Dilma, sua criação, na 
fogueira

O pré-candidato Lula já enxotou 
Dilma Rousseff da campanha, mas, 
nos últimos dias, passou a dar re-
cibo cruel da sua ex-ministra: virou 
bandeira da campanha petista a 
“perda de 3 milhões de empregos” 
que o Brasil sofreu nos últimos oito 
anos. Os dados são verdadeiros, 
mas desde 2018 o país tem saldo 
positivo de 4,3 milhões de vagas de 
empregos criadas, contabilizando 
até a pandemia. Na prática, o pró-
prio Lula confirma: a pior tragédia 
dos últimos anos para o emprego, 
no Brasil, foi o governo Dilma. O 
Brasil perdeu 1,54 milhão de em-

pregos apenas em 2015. Foram 
2,9 milhões perdidos, no total, no 
segundo mandato da petista.

O Brasil perdeu 1,32 milhão de 
empregos até maio de 2016, quan-
do Dilma sofreu impeachment. 
Outros 20 mil foram perdidos em 
2017. Em 2020, primeiro ano da 
pandemia e dos lockdowns, quan-
do a economia foi a zero, o Brasil 
perdeu 191 mil vagas de empre-
go. Outro dado alardeado por 
Lula é o desemprego. Segundo 
IBGE, a taxa chegou a 14,9% no 
auge da pandemia, mas caiu para 
os atuais 11,1%.
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º
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Alterado prazo para reembolso de 
passagem intermunicipal

Mudanças na tributação da gasolina pautam 
audiência

Retomada de nomeação de professores será 
cobrada em reunião

Câmara pode votar projetos para minimizar reajustes 
na tarifa de energia

Comissão de Educação também vai demandar, nesta terça (7), que governo 
apresente cronograma de ocupação das vagas

Em Minas Gerais, consumidor pode fazer solicitação até 12 horas antes do 
embarque. Prazo também vale para revalidação

O Procon da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG) faz 
um alerta: usuários de transporte 
rodoviário intermunicipal (entre 
municípios do mesmo Estado) que 
desejam cancelar ou remarcar suas 
viagens devem ficar atentos à mu-
dança do prazo previsto pela legis-
lação para terem direito ao reem-
bolso ou revalidação da passagem.

A Lei federal 11.975, de 2009, 
que trata da validade dos bilhetes 
de passagem no transporte co-
letivo rodoviário de passageiros, 
sofreu uma Ação Direta de Incons-
titucionalidade (ADI 4.289) que foi 
julgada procedente pelo Supremo 
Tribunal Federal (STF) em abril 

deste ano. Com isso, deixou de 
disciplinar o transporte intermu-
nicipal. Isso significa que os prazos 
para remarcação ou cancelamento 
do bilhete intermunicipal em cada 
Estado passam a ser diferentes da-
queles aplicados aos passageiros 
do transporte interestadual e inter-
nacional.

Em Minas Gerais, para os usu-
ários do transporte intermunicipal 
vale o que determina a Lei esta-
dual 13.655, de 2000, e o Decreto 
44.603, de 2007, que estipulam 
o prazo de até 12 horas antes do 
embarque para que o passageiro 
cancele e tenha direito ao reem-
bolso ou remarque sua passagem. 

Já para o transporte interestadual e 
internacional, o prazo é de até três 
horas antes do embarque, confor-
me prevê a Lei Federal 11.975 e a 
Resolução 4.282/2014 da Agência 
Nacional de Transportes Terrestres 
(ANTT).

O coordenador do Procon As-
sembleia, Marcelo Barbosa, lembra 
que, em caso de solicitação de re-
embolso, o consumidor poderá re-
ceber de volta o valor pago em até 
30 dias contados da data do pedi-
do, que deve ser feito diretamente 
à empresa de transporte que lhe 
vendeu o bilhete, conforme deter-
mina a mesma resolução da ANTT. 
(Portal ALMG)

A Comissão de Defesa do Con-
sumidor e do Contribuinte realiza 
nesta terça-feira (7/6/22), às 14h30, 
audiência pública para discutir a 
tributação sobre os combustíveis, 
especialmente a gasolina. A reu-
nião será no Auditório José Alencar 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) e faz parte do Fisca-
liza Mais, ação da Assembleia para 
intensificar o monitoramento das 

políticas públicas a cargo do Poder 
Executivo. 

A discussão vai abordar o valor 
do Preço Médio Ponderado a Con-
sumidor Final (PMPF) praticado em 
Minas nas operações com gasolina 
e o impacto para o Estado e para os 
consumidores de mudanças trazi-
das pela Lei Complementar Federal 
192, de 2022.

A norma federal em questão foi 

sancionada em março último e de-
fine que o ICMS sobre os combústi-
veis terá alíquota única para todos 
os estados e será cobrado uma úni-
ca vez, e não mais em várias fases 
da cadeia produtiva.

Conforme os deputados Cleiti-
nho Azevedo (Cidadania) e Elismar 
Prado (Pros), que assinam o reque-
rimento da audiência, o objetivo da 
reunião é compreender a tributa-

Prazos para reembolso e revalidação de passagem mudaram

ICMS não deve mais incidir em várias fases da cadeia produtiva dos combustíveis

ção de combustíveis, especialmente 
da gasolina, antes e depois da nova 
lei federal.

“A discussão sobre os impostos 
que incidem sobre os combustí-
veis já está acontecendo em todo 
lugar, a população não consegue 
mais arcar com esse custo que tem 
impacto sobre praticamente toda a 
cadeia produtiva. Nada mais urgen-
te do que a Assembleia também se 
manifestar, se posicionar e, se ne-
cessário, trabalhar por uma refor-
ma tributária estadual”, afirma o 
deputado Cleitinho Azevedo.

“O preço dos combustíveis é 
um dos motores da inflação que 
vem comendo o poder de compra 
dos brasileiros. A cobrança abusi-
va do ICMS é um dos principais 
motivos por termos preços tão 
caros”, diz o deputado Elismar 
Prado.

Além do secretário de Estado 
de Fazenda, Gustavo Barbosa, 
foram convidados para a reunião 
representantes de sindicatos de 
servidores da Receita Estadual, da 
Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB-MG), da Associação Minei-
ra de Municípios, e de entidades 
representativas do comércio e de 
defesa do consumidor.

Norma define que ICMS tem 

que ser igual em todo o País
Até então, a base de cálculo do 

ICMS era o Preço Médio Pondera-
do ao Consumidor Final (PMPF), 
e o imposto sobre combustíveis 
variava de estado para estado.

O PMPF era calculado a partir 
de informações enviadas pelos 
governos de cada estado e o valor 
embutia todos os custos de pro-
dução, distribuição e comerciali-
zação, além dos valores adiciona-
dos em cada etapa da circulação 
dos produtos, bem como os tribu-
tos federais incidentes, havendo 
assim sobreposição de impostos.

Pela nova lei federal, os com-
bustíveis sobre os quais incidirá 
uma única vez o ICMS, qualquer 
que seja sua finalidade e ainda 
que as operações se iniciem no 
exterior, são gasolina e etanol 
anidro combustível; diesel e bio-
diesel; e gás liquefeito de petró-
leo, inclusive o derivado do gás 
natural.

Em vez de uma incidência per-
centual sobre o preço médio na 
bomba, as alíquotas incidirão so-
bre a unidade de medida e serão 
definidas por meio de decisão do 
Conselho de Secretários Estadu-
ais de Fazenda (Confaz).

Diz o texto da lei que as alíquo-

tas do imposto serão definidas 
mediante deliberação dos estados 
e do Distrito Federal, observando-
-se que serão uniformes em todo 
o território nacional e poderão 
ser diferenciadas por produto.

FISCALIZA MAIS - O Fiscaliza 
Mais veio para aprimorar o Assem-
bleia Fiscaliza, iniciativa da ALMG 
em que o Parlamento mineiro 
promove reuniões com repre-
sentantes do Poder Executivo para 
acompanhar e fiscalizar a atuação 
do governo. 

Com esse intuito, são analisados 
no Fiscaliza Mais indicadores, estu-
dos técnicos e dados disponíveis 
que permitam aferir os resultados 
e a efetividade das ações do Estado 
em prol dos cidadãos.

Para esse trabalho, cada uma das 
comissões permanentes da ALMG 
escolheu um tema para se aprofun-
dar durante o ano, que no caso da 
Comissão de Defesa do Consumi-
dor e do Contribuinte foi a análise 
da tributação sobre a gasolina.

No último trimestre do ano, 
as comissões vão divulgar um re-
latório das suas atividades de fis-
calização, subsidiando nos anos 
seguintes os ciclos do Assembleia 
Fiscaliza. (Portal ALMG)

A retomada das nomeações 
dos candidatos aprovados no 
último concurso para profissio-
nais da educação, de 2017, e a 
apresentação de cronograma de 
nomeações para os cargos vagos 
existentes. Estas são as principais 
demandas que a Comissão de 
Educação, Ciência e Tecnologia, 

vai apresentar na audiência pú-
blica a ser promovida nesta ter-
ça-feira (7/6/22), às 11 horas, no 
Auditório José Alencar.

De acordo com a presidenta 
da comissão, deputada Beatriz 
Cerqueira (PT), que propôs a reu-
nião na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), em quase 

quatro anos de governo, o go-
vernador Romeu Zema nomeou 
7.913 concursados na educação 
apenas após cobranças e reivindi-
cações do sindicato da categoria.

INCOMPETÊNCIA

“O governo Zema foi de ex-

trema incompetência. Mesmo 
com as recentes declarações de 
inconstitucionalidade pelo Su-
premo Tribunal Federal e pelo 
Tribunal de Justiça de Minas Ge-
rais, não abriu nenhum edital 
de concurso público”, criticou a 
deputada. Segundo o Sindicato 
Único dos Trabalhadores em Edu-

cação de Minas Gerais (Sind-Ute/
MG), atualmente há mais de 130 
mil contratos temporários na rede 
estadual de ensino. 

Beatriz Cerqueira acrescenta 
que a atual gestão decidiu proibir 
novas contratações de professo-
res e especialistas, devido à Argui-
ção de Descumprimento de Pre-

ceito Fundamental (ADPF) 951, 
que tramita no Supremo Tribunal 
Federal. Essa ADPF trata do con-
junto de decisões da Justiça do 
Trabalho que reconhecem o mes-
mo grau de responsabilidade das 
empresas ou entidades que con-
tratam serviços em relação às por 
elas terceirizadas. (Portal ALMG)

A Câmara dos Deputados pode 
votar, a partir desta terça-feira 
(7), projetos para minimizar os 
reajustes de tarifa de energia 
elétrica. A sessão do Plenário de 
terça está marcada para as 13h55.

Entre os itens em pauta es-
tão o Projeto de Lei 1143/21, 

do Senado, que atribui à Agên-
cia Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel) a devolução integral ao 
consumidor de energia elétrica, 
via preços das tarifas, de valores 
recolhidos a maior em razão de 
mudanças normativas ou deci-
sões administrativas ou judiciais 

relacionadas à redução de tribu-
tos.

A intenção é viabilizar a res-
tituição de valores de PIS/Cofins 
pagos a maior porque, em agosto 
do ano passado, o Supremo Tri-
bunal Federal (STF) considerou 
inconstitucional incluir o ICMS 

na base de cálculo desses tribu-
tos. O impacto fiscal calculado 
pelo governo é de R$ 258,3 bi-
lhões.

De acordo com o texto, a 
Aneel deve estabelecer critérios 
equitativos, considerar os proce-
dimentos tarifários e disposições 

contratuais aplicáveis.
A devolução em caráter prio-

ritário aos contribuintes, que são 
as permissionárias e concessio-
nárias de energia elétrica, deverá 
ocorrer até o primeiro processo 
de revisão tarifária depois do fim 
do prazo para compensação do 

crédito tributário habilitado pe-
rante a Fazenda.

A agência deverá ainda obser-
var que a finalidade da devolução 
é promover a redução das tarifas 
pagas pelos usuários do serviço 
público de distribuição de ener-
gia elétrica. (Agência Câmara)
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Codanorte participa de lançamento da 
marca turística “Januária - Encantos do 
Sertão Mineiro”

Banda Araketu contagia público em noite de 
festa dos 110 anos de Pirapora

Mutirão de castração e arte marcam início da 
Semana do Meio Ambiente

O Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário Para o Desenvol-
vimento Sustentável do Norte de 
Minas (Codanorte) participou na 
noite de quinta-feira (2), do Lança-
mento da Marca turística “Januária 
- Encantos do Sertão Mineiro”. O 
secretário executivo, Enilson Fran-
cisco, participou do evento.

Enilson comenta que a partici-
pação é uma das primeiras ações 
do recém-instalado Departamento 
de turismo e desenvolvimento eco-

nômico. “Esse evento realizado em 
Januária tem tudo a ver com esses 
novos serviços que vamos desenvol-
ver aos municípios consorciados. A 
ideia é explorar as potencialidades 
turísticas dessas cidades e, conse-
quentemente, melhorar a economia 
local. Januária tem várias atrações 
turísticas e representa muito bem 
a microrregião. Fizemos questão 
de prestigiar esse encontro porque 
aqui é uma cidade que sempre foi 
parceira e muito engajada em todas 

as nossas propostas de melhorias”, 
afirmou.

“Lançamos aqui a Marca do 
Destino Turístico de Januária. Até 
então, o município não tinha a 
identidade turística. Sabe quando 
normalmente a gente fala ‘É terra 
de quê?’. Por exemplo, Mirabela é 
a terra da carne de sol, Japonvar é 
a terra do biscoito... Apesar de ter-
mos diversos atrativos, nós não tí-
nhamos essa identidade específica. 
E como nós temos mais de 10 atrati-

vos diferentes que vão desde a par-
te cultural, passando pela turística 
e pelo meio ambiente, essa marca 
sintetiza todos esses atrativos. Foi 
daí que chegamos na marca ‘Janu-
ária Encantos do Sertão Mineiro’”, 
explicou o secretário de turismo e 
meio ambiente de Januária, Aurélio 
Vilares.

Aurélio complementa dizendo 
que esse é o início do processo de 
profissionalização do setor turístico 
e o evento desta quinta teve o ob-

jetivo de apresentar essa identidade 
para a comunidade, os meios de 
comunicação e os parceiros. Nesse 
processo, ele diz que o Codanorte 
é fundamental. Dentro desse con-
texto, o Codanorte é primordial 
para assessorar o município em 
todos esses segmentos. Pois além 
de estar dando início às assessorias 
na área do turismo, é nosso grande 
parceiro hoje na questão ambiental, 
e questão de áreas naturais. Assim, 
também passa a ser um grande par-

ceiro nesse desenvolvimento turís-
tico, uma vez que ambas as áreas 
sofrem influência uma da outra. 

O prefeito, Maurício Almeida, 
considera que Januária tem rique-
zas que precisam ser mais vistas e 
que a criação dessa marca contribui 
para colocá-la em um patamar de 
destaque. “Nossa cidade é linda, 
bem desenvolvida, e cheia de rique-
zas, precisamos mostrar isso para o 
mundo e levar essa mais ainda mais 
longe”, disse. (Ascom Codanorte)

A sexta em clima de festa musi-
cal agitou Pirapora. A noite desta 
sexta-feira deu sequência à pro-
gramação de shows em comemo-
ração aos 110 anos da cidade, re-
alizada pela Prefeitura - Secretaria 
Municipal de Esporte, Juventude 
e Cultura/SEJUC e EMUTUR-Em-
presa Municipal de Turismo de 
Pirapora.

Confirmando a expectativa ge-
ral, a praça de eventos na orla flu-
vial recebeu grande público, tam-
bém curtindo as opções em oferta 
pela Associação dos Barraqueiros. 
Entretenimento popular de gra-
ça, para todos, que também gera 
oportunidades de emprego e renda 
para centenas de trabalhadores.

A diversidade de ritmos mais 
uma vez valorizou os artistas locais. 
O mix de forró, piseiro e sertane-
jo da Banda Capital Morena abriu 
a noite e pôs muita gente para 
dançar. Já o repertório do cantor 
Neytinho Santos & banda provou 
porque o pagode e o samba fazem 
tanto sucesso em Pirapora e região.

Ao final, todas as atenções vol-
tadas para os sucessos históricos 
da Banda Araketu, atração nacional 
e um dos nomes mais famosos do 
ritmo axé com puro tempero baia-
no. Uma viagem musical aos bons 
tempos da baianidade - em clima 
de carnaval e micareta. O público 
matou a saudade e cantou junto. 
(Ascom PMP)

A programação da Semana do 
Meio Ambiente 2022, do Siste-
ma Estadual de Meio Ambiente 
e Recursos Hídricos (Sisema), 
começou neste fim de semana 
com ações de castração animal, 
atrações culturais, gratuitas e 
educativas a toda a população. 
O destaque deste ano é a reinau-
guração do Centro Mineiro de 
Referência em Resíduos Augusto 
Henrique Lio Horta (CMRR), que 
retoma suas atividades referentes 
à geração de renda em gestão de 
resíduos.

O CMRR foi reinaugurado no 
sábado (4/5), às vésperas do Dia 
Mundial do Meio Ambiente, com 
a presença de autoridades e como 
palco para o início da programa-
ção. “Hoje é um dia especial, esta-
mos retomando o Centro Mineiro 

que é o carro-chefe para as políti-
cas públicas de geração de renda 
e trabalho ligados aos resíduos”, 
celebrou o subsecretário de Ges-
tão Ambiental e Saneamento da 
Semad, Rodrigo Franco.

A revitalização começou em 
2020 e, entre as melhorias feitas, 
destacam-se a reforma da rede 
elétrica, banheiros e reestrutura-
ção das salas internas. A estrutura 
do telhado também foi refeita, 
bem como a pintura no local. O 
espaço, cujas atividades se en-
cerraram em 2018, passou a ser 
gerido pela Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável (Semad) a 
partir de 2019, com a reforma 
administrativa promovida pelo 
governador Romeu Zema, o que 
possibilitou as obras.

O CMRR passa a levar o nome 
de Augusto Henrique Lio Horta, 
uma homenagem ao servidor de 
carreira da Fundação Estadual 
do Meio Ambiente (Feam), que 
faleceu no ano passado. Augusto 
também foi secretário-adjunto da 
Semad e teve seus feitos destaca-
dos durante o discurso do presi-
dente da Feam, Renato Brandão. 
“O Estado tem hoje uma legisla-
ção ambiental que é referência 
nacional, sendo que parte dessa 
referência e de tudo o que foi 
discutido passou pelas mãos do 
Augusto”, lembrou Renato.

O local visa promover a arti-
culação entre os setores público, 
privado, terceiro setor, comuni-
dade acadêmica e sociedade ci-
vil na busca por alternativas de 
transformar resíduos em oportu-

   REINAUGURAÇÃO DO CMRR

nidades de trabalho, renda e pre-
servação dos recursos naturais. 
A reinauguração também contou 
com a apresentação da banda de 
forró Chama Chuva e da peça te-
atral “Nem Tudo que Há no Lixo, 
Não é Lixo, Não”.

MUTIRÃO DE CASTRAÇÃO

Durante o fim de semana, tam-
bém no CMRR, houve a castração 
gratuita de cães e gatos, pelo Pro-
grama de Esterilização de Animais 
Domésticos, da Semad. A ação é 
fruto de um convênio firmado en-

tre a Semad e a Organização Não-
-Governamental (ONG) Ajuda, via 
emenda parlamentar do deputado 
estadual Noraldino Júnior. A orga-
nização, como marcação de pro-
cedimentos, está sendo feita pela 
ONG Moradores De Rua e Seus 
Cães (ONG MRSC).

A expectativa de atendimento é 
de 500 animais até a próxima quar-
ta-feira (8/6), quando se encerra o 
mutirão. “Nosso foco nesse even-
to são cães e gatos de protetores, 
de pessoas de baixa renda e de 
pequenas ONGs”, explicou Larissa 
Miranda, coordenadora da ONG 

MRSC, que ficou responsável pelo 
cadastro dos interessados pelos 
serviços e também disponibilizou 
veterinários para atendimentos em 
animais que não estavam passando 
pela castração, além de estudantes 
universitários e profissionais da 
Bioclin, para testes rápidos para 
cinomose e leishmaniose.

“Estou impressionado com a or-
ganização e trabalho feito aqui. A 
ação de Minas é exemplo para ou-
tros estados brasileiros”, comentou 
o presidente da MRSC, Edu Lepo-
ro, que veio de São Paulo para o 
mutirão. (Ascom Sisema)

CMRR foi reinaugurado no último sábado (4/6) após ter sido revitalizado
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Santa Casa celebra Dia Mundial do Meio 
Ambiente com ações de conscientização

SAMU ministra palestra em Semana da 
Enfermagem

Instituto seleciona projetos sociais para apoio 
em Montes Claros

Crediamigo realiza novo 
feirão para regularizar 
situação de clientes

A Santa Casa Montes Claros rea-
lizou nos dias 02 e 03 de junho uma 
ação de conscientização em alusão 
ao Dia Mundial do Meio Ambiente, 
celebrado no dia 5 deste mês. O 
evento contou com palestras que 
abordaram temas referentes à re-
ciclagem, tratamento de resíduos 
infectantes, medidas de controle 

do Aedes aegypti e desperdício de 
alimentos.

Durante a ação, a analista am-
biental da Santa Casa, Cida Mau-
rício, ressaltou a importância de 
conscientizar a população como 
um todo para garantir a preserva-
ção dos recursos naturais. “Hoje a 
questão ambiental e sustentabilida-

de é assunto mundial. A Santa Casa 
é uma Instituição que promove a 
sustentabilidade, por isso temos 
o dever de alertar, conscientizar e 
educar. O que é levado de conhe-
cimento para os colaboradores 
não fica restrito ao hospital, mas é 
repassado aos familiares, amigos e 
conhecidos”, afirma.

Para o superintendente da Santa 
Casa, Maurício Sérgio, essa é uma 
iniciativa que deve ser constan-
te. “O meio ambiente precisa ser 
levado a sério. É essencial que as 
empresas e a população façam a 
sua parte e trabalhem em conjunto 
visando minimizar os danos ao nos-
so ecossistema”, afirma Maurício. A 

Instituição contou o apoio e parce-
ria da Caríki, Serquip, Prefeitura de 
Montes Claros, Serviço de Nutrição 
e Dietética da Santa Casa (SND), 
V Sistem Telecom e Novo Nordisk 
para a realização do evento.

DIA MUNDIAL DO 
MEIO AMBIENTE

O Dia Mundial do Meio Ambien-
te foi criado durante a Conferência 
das Nações Unidas em 1972. A data 
tem a finalidade de chamar a aten-
ção de todas as esferas da popula-
ção para os problemas ambientais 
e, assim, ressaltar a importância da 
preservação. (KAMILA SOARES – Co-
laboradora)

O SAMU Macro Norte partici-
pou da Semana da Enfermagem 
da Polícia Militar e do Corpo de 
Bombeiros, na manhã desta se-
gunda-feira (6), no auditório da 
RISP, em Montes Claros. O Coor-
denador do Núcleo de Educação 
Permanente do SAMU, Ubiratam 
Correia, ministrou uma palestra 
de Suporte Básico de Vida com o 
foco em parada cardiorrespirató-
ria.

De forma didática, Ubiratam 
abordou os sinais e sintomas pre-
cedentes à parada cardiorrespira-

tória e o que a causa. Ensinou ain-
da como utilizar um desfibrilador 
portátil e o processo de uma re-
animação cardiopulmonar “É im-
portantíssimo que a gente tenha 
essa consciência do que fazer em 
um momento difícil, em um mo-
mento importante, em que segun-
dos são decisivos para a vida da 
pessoa”, disse a chefe do Núcleo 
de Educação e Saúde da Polícia 
Militar, major Vanusa Lopes, que 
também participou do evento.

O organizador do evento, o 
sargento Maycon Abreu, que é es-

pecialista em enfermagem, acre-
dita que o conhecimento compar-
tilhado pelo SAMU dará recursos 
técnicos e segurança para que os 
militares possam prestar os pri-
meiros atendimentos às vítimas, 
quando necessário. “Cada minuto 
é determinante para a sobrevida 
do paciente e, uma vez que o mi-
litar está próximo ao paciente, 
acionar o SAMU e iniciar o Su-
porte Básico de Vida, dará chan-
ces enormes de sobreviver àque-
le evento”, finalizou Ubiratam. 
( JANE FELIX – Colaboradora)

Alinhado ao compromisso de 
apoiar e contribuir para o desenvol-
vimento sustentável nas localidades 

onde a companhia atua, o Instituto 
LafargeHolcim, responsável por ad-
ministrar o investimento social da 

empresa, lançou edital para seleção 
de projetos sociais a serem desen-
volvidos em Montes Claros e em 

outras duas cidades do Estado. A 
seleção prevê investimentos de R$ 
200 mil para o ano de 2022. Cada 
inscrito poderá enviar um projeto 
no valor de até R$ 50 mil. As inscri-
ções estão abertas até 24 de junho.

As instituições interessadas 
poderão inscrever projetos nas se-
guintes áreas: Educação, Educação 
Profissionalizante e Estímulo ao 
Empreendedorismo local, Educa-
ção Ambiental e Infraestrutura para 
as Comunidades (habitação, mobili-
dade, água, saneamento, resíduos e 
espaços compartilhados). Poderão 
concorrer organizações sem fins lu-
crativos com atuação comprovada 
na área social.

“Esperamos com este edital con-
tinuar incentivando projetos que fo-
mentem o desenvolvimento socioe-
conômico das regiões de Barroso, 

Montes Claros e Pedro Leopoldo. 
Nossa expectativa é que a seleção 
receba uma grande quantidade de 
propostas e estamos ansiosos para 
escolher as melhores. Nosso ob-
jetivo é, acima de tudo, beneficiar 
os moradores dessas comunidades 
por meio de ações que promovam a 
capacitação, qualificação e melhoria 
na qualidade de vida”, afirma Tatia-
na Brasil Nogueira, coordenadora 
de Responsabilidade Social Corpo-
rativa da LafargeHolcim. 

Os projetos recebidos serão 
avaliados pelo Comitê de Análise 
do Instituto LafargeHolcim, até 19 
de julho, seguindo critérios como: 
relevância e adequação social, via-
bilidade operacional e financeira, 
valor e carga horária per capita 
proposta, clareza e coerência en-
tre os objetivos propostos, ações 

previstas, metodologia empregada 
e resultados esperados, clareza na 
descrição e no detalhamento dos 
itens de investimento e de custeio 
de despesas, capacidade do pro-
ponente, contrapartidas oferecidas 
pelo proponente (financeira e/ou 
técnica), bem como o número de 
beneficiários versus recurso investi-
do e divulgação do projeto. 

Os projetos devem ser total-
mente desenvolvidos em Barroso, 
Montes Claros e Pedro Leopoldo, 
ter duração de até 2 anos e, serão 
priorizados proponentes naturais 
das três cidades. Propostas que as-
sumirem o compromisso de priori-
zar a contratação de mão de obra e 
fornecedores locais também terão 
prioridade. O resultado será divul-
gado em 21 de julho. Mais informa-
ções estão disponíveis no edital.

O Banco do Nordeste realiza até 
sexta-feira (10), nova fase da campa-
nha de regularização de dívidas de 
clientes. O Feirão Resolve Crediami-
go oferece opção de renegociação 
de dívidas com novo prazo de até 
24 meses e carência de até 60 dias 

para pagar a primeira prestação.
As condições beneficiam clientes 

em toda a área de atuação do BNB 
que podem regularizar sua situação 
e ganhar um novo prazo para quita-
ção dos empréstimos. Nos meses de 
abril e maio, foram atendidos mais 

Este ano, a instituição vai investir R$ 200 mil em iniciativas em 
Montes Claros e outros dois municípios

de 31 mil microempreendedores, 
regularizando 33,4 mil operações.

O cliente deve procurar sua uni-
dade de atendimento do Crediami-
go das 8h às 17h para regularizar a 
situação das suas operações. A lista 
das unidades de atendimento está 
no site do BNB.

O presidente do BNB, José Go-
mes da Costa, destaca que período 
de festas juninas é visto pelos mi-
croempreendedores como oportu-
nidade de desenvolver uma ativi-
dade econômica. “Nós queremos 
e vamos dar o suporte que sempre 
demos a esses trabalhadores”, asse-
gura.

O Crediamigo é o maior pro-
grama de microcrédito da América 
do Sul. Em 24 anos de atuação, o 
programa superou a marca de 50 
milhões de operações.



Montes Claros, terça-feira, 7.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 7Saúde

Teste do pezinho ampliado já 
diagnosticou 105 bebês este ano

Junho Laranja alerta para prevenção de 
queimaduras
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Desde janeiro deste ano, a Se-
cretaria de Estado de Saúde de Mi-
nas Gerais (SES-MG) ampliou o Pro-
grama de Triagem Neonatal (PTN), 
conhecido como teste do pezinho. 
Com a expansão, passaram de seis 
para 12 as enfermidades diagnosti-
cadas no exame. Em Minas Gerais, 
74 mil bebês passaram por esta tria-
gem inicial em 2022. Foram identi-
ficados 92 casos suspeitos de toxo-
plasmose congênita e 13 casos de 
doenças relacionadas aos defeitos 
da betaoxidação dos ácidos graxos 
(DOAG). Os casos estão em análise 
e os pacientes foram encaminhados 
para exames complementares e 
consultas com especialistas.

Nesta segunda-feira (6/6), co-
memorou-se o Dia Nacional do 
Teste do Pezinho. O exame é feito 
em recém-nascidos, entre o 3º e o 
5º dia de vida, e tem o objetivo de 
identificar precocemente doenças 
metabólicas, genéticas e infeccio-
sas. O PTN-MG está implantado nos 
853 municípios de Minas Gerais e 
oferece o exame pelo SUS a toda a 
população. São 3.744 postos de co-
leta, sendo 3.658 Unidades Básicas 
de Saúde (UBS) e 86 maternidades 
cadastradas, que realizam o exame 
dos bebês que estão internados.

Para a ampliação do PTN, a SES-
-MG vai arcar com o valor anual de 
R$ 13.157.148,77, referente ao cus-
teio de exames de triagem, diagnós-
ticos complementares e tratamento. 
A Resolução SES-MG nº 7.916, de 9 
de dezembro de 2021, que regula-
menta a ação, tem a proposta de 
ofertar não somente a triagem do 
teste do pezinho, mas também todo 
amparo e suporte necessários para 
o tratamento, seguimento e con-
tinuidade no cuidado na Rede de 
Atenção à Saúde.

De acordo com Wagner Fulgên-
cio Elias, referência técnica da Co-
ordenação Materno Infantil da SES-
-MG, é fundamental que os pais ou 
responsáveis pelos recém-nascidos 
se conscientizem da importância do 
teste do pezinho e levem os bebês 
às Unidades Básicas de Saúde para 
que a coleta do material seja feita 
o quanto antes. “É um teste rápi-
do, gratuito, disponível em todos 
os municípios do estado e que não 
causa desconforto nas crianças. O 
exame tem o potencial identificar 
algumas condições de saúde que, 
quando tratadas com rapidez, po-
dem reduzir sintomas e sequelas, 
garantindo às crianças uma conti-
nuidade de saúde mais adequada”, 

relata.
Para a tabulação e análise dos 

resultados, a SES-MG estabeleceu 
uma parceria com o Núcleo de 
Ações e Pesquisa em Apoio Diag-
nóstico (Nupad), da Faculdade de 
Medicina da UFMG. Os exames de 
triagem são coletados nas Unidades 
Básicas de Saúde de todo o estado 
e encaminhados para o Nupad. De 
acordo com os dados já analisados, 
entre janeiro e maio deste ano, cer-
ca de 74 mil recém-nascidos foram 
triados. Os casos identificados de 
toxoplasmose são provenientes de 
78 municípios mineiros, enquanto 
os de DOAG foram de 12 cidades.

A coordenadora acadêmica do 
Nupad e professora aposentada da 
Faculdade de Medicina da UFMG, 
Ana Lúcia Starling, avalia positiva-
mente a ampliação do PTN no es-
tado. “A rede de saúde do SUS nos 
municípios já está bem acostumada 
à coleta e ao fluxograma do PTN e a 
expansão foi bem aceita. Do ponto 
de vista da execução, coleta e envio 
do material, não mudou nada nem 
para os profissionais da atenção 
primária nem para os pacientes. As 
doenças são triadas pela mesma co-
leta de sangue do calcanhar do re-
cém-nascido no papel filtro, secado 

O apoio e os benefícios que as empresas oferecem são cruciais para a jornada de ser mãe

e enviado ao Nupad”, explica.

DOENÇAS DIAGNOSTICADAS

Em 26 de maio de 2021, foi 
sancionada a Lei Federal nº 14.154 
para aperfeiçoar o Programa Nacio-
nal de Triagem Neonatal (PNTN), 
por meio do estabelecimento de 
rol mínimo de doenças a serem 
rastreadas pelo teste de triagem 
neonatal biológica. Esta lei enfatiza 
que a ampliação proposta será im-
plementada de forma escalonada 

e progressiva. A SES-MG está tra-
balhando na ampliação do PTN de 
forma gradativa e escalonada, tota-
lizando cinco fases, conforme esta-
belecido na Resolução SES/MG nº 
7.916, de 9 de dezembro de 2021. 
Atualmente a ampliação contempla 
a primeira fase.

Até o fim de 2021, Minas Gerais 
realizava a triagem dos recém-nasci-
dos para hipotireoidismo congêni-
to, fenilcetonúria, doença falcifor-
me, fibrose cística, deficiência de 
biotinidase e hiperplasia adrenal 

congênita. Com a Resolução nº 
7.916, as doenças incluídas são to-
xoplasmose congênita, distúrbios 
da betaoxidação dos ácidos graxos, 
deficiência de acil-CoA de cadeia 
média, deficiência de acil-CoA de 
cadeia muito longa, deficiência de 
3-OH-acilCoA de cadeia longa, de-
ficiência da proteína trifuncional e 
deficiência primária de carnitina.

Entre 2018 e 2022 foram triadas 
953.490 crianças no estado de Mi-
nas Gerais. (Agência Minas)

Instituída com o objetivo de aler-
tar sobre os cuidados necessários 
para evitar acidentes com fogo e ou-
tros agentes que causam ferimentos, 
a campanha Junho Laranja tem como 
foco neste ano ampliar a discussão 
sobre os cuidados a serem tomados 
em situações rotineiras, como cozi-
nhar, acender churrasqueira, usar 
álcool em casa e passar roupas.

Somente em 2021, 1.591 pesso-
as deram entrada no Hospital João 
XXIII (HJXXIII) vítimas de queima-

duras. Em 2022, de janeiro a maio, 
já foram registrados 668 casos, sendo 
líquido quente a principal causa de 
queimaduras mais leves e os inflamá-
veis o principal motivo de queimadu-
ras graves.

De acordo com a coordenadora 
do Centro de Tratamento de Quei-
mados (CTQ) e da cirurgia plástica 
do Complexo Hospitalar de Urgência 
e Emergência da Fhemig (hospitais 
João XXIII, Infantil João Paulo II e 
Maria Amélia Lins), Kelly Danielle de 

Araújo, a média de internação dos 
pacientes vítimas de queimaduras é 
de 17 dias na enfermaria e 27 no CTI, 
podendo, em alguns casos, chegar a 
meses, dependendo da gravidade.  

“Nos casos de queimaduras su-
perficiais, realizamos o tratamento 
curativo para cicatrização, que demo-
ra de sete a 14 dias. Já em ferimentos 
mais profundos, precisamos retirar o 
tecido atingido e fazer o enxerto de 
pele ou retalhos, utilizando a pele de 
outras regiões do corpo do próprio 

paciente ou de bancos de pele. Nesse 
caso, a reconstrução é feita em vários 
procedimentos cirúrgicos” explica 
Kelly.

O PERIGO DO ÁLCOOL 
LÍQUIDO

Segundo a coordenadora do 
CTQ, de 2020 para 2021 houve au-
mento de 41% no número de pacien-
tes no CTI do João XXIII e de 12% no 
número de pacientes na enfermaria, 

com queimaduras graves causadas 
por álcool líquido. “Com a facilidade 
de acesso ao álcool líquido, devido à 
liberação durante a pandemia, nota-
mos um aumento significativo nos 
acidentes envolvendo esse tipo de 
produto”, afirma Kelly Araújo.

Bethânia dos Santos Tavares, 
queimaduras de segundo e terceiro 
graus, em 15% do corpo, foi uma 
das pacientes que passou por situa-
ção desesperadora com o produto, 
que provavelmente poucas pessoas 

imaginariam ser possível aconte-
cer. “Coloquei álcool dentro da 
bacia para queimar alguns docu-
mentos. Meu quarto estava quente 
e, enquanto eu selecionava o que 
queimar, o álcool evaporou, im-
pregnando na minha roupa, cama 
e cortinas. Então, ao riscar o fósfo-
ro, houve uma explosão e tudo foi 
tomado pelas chamas. Eu mesma 
consegui apagar o fogo e, logo em 
seguida, corri para debaixo do chu-
veiro”, recorda.

Secretaria de Estado de Saúde investe em triagem, exames 
complementares e tratamento para as crianças



Montes Claros, terça-feira, 7.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SeguRança pública

Comitê de Segurança se reúne para definir 
estratégias

Motorista de 41 anos fica 
ferido após carro cair no 
Córrego das Melancias

Após furtarem imagem 
sacra do cemitério, dois 
homens são presos 

Indivíduo é preso no dia do 
aniversário por descumprir 
regras de liberdade condicional 

Em Nova Porteirinha, 
homem leva tiro no rosto 
após discussão 

Foi realizada, nessa segunda-feira 
(6), a segunda reunião do Comitê de 
Segurança Pública da Expomontes. 
Participaram do coletivo represen-
tantes das Polícias Militar, Federal e 
Penal; Bombeiros; Sociedade Rural; 
Cia Promoções; VLI; das Secretarias 
de Cultura, Saúde e Defesa Social da 
Prefeitura Municipal de Montes Cla-
ros e da MCTrans, Conselho Tutelar; 
Criare Eventos; Ministério Público, 

da Vara da Infância e Adolescência. 
A PM coordena as atividades, 

avaliando as edições anteriores, pro-
pondo soluções e dividindo tarefas 
para desenvolver um planejamen-
to mais eficiente. Todos os órgãos 
envolvidos também apresentam 
demandas e soluções. Foi criado o 
Plano de Ação e apresentado pelo 
Capitão Fernandes, no encontro 
dessa segunda-feira.

“Temos que nos atentar para al-
guns fatores como, por exemplo, 
instalação de câmeras nos portões; 
intensificar a fiscalização da proibi-
ção da venda/fornecimento de bebi-
das alcoólicas a menores; criar dis-
positivo elevado na área de shows; 
controlar o trânsito e policiamento 
externo nos dias do evento; pre-
ver no Plano de Segurança privada 
vigilância na parte interna, pontos 

vulneráveis e portões”, explicou o 
Capitão. 

O grupo, criado desde 2018, pro-
move reuniões para uma Exposição 
mais segura, resguardando a integri-
dade do público. A Expomontes é 
uma festa da família e, por isso, os 
órgãos se reúnem para tratar com 
muito cuidado a prestação do ser-
viço.

O Diretor financeiro da entidade, 

Renato Alencar, explicou que o Co-
mitê visa viabilizar um evento mais 
seguro não só para o Parque, mas 
para toda cidade. 

Arnaldo Oliveira, diretor da Ru-
ral, enalteceu os encontros. “É muito 
importante este Comitê com todos 
os setores envolvidos, pois são dez 
dias de festas e nós estamos estiman-
do um público de mais de 300 mil 
pessoas, no Parque de Exposições”, 

explicou.  
AÇÃO CONJUNTA | Na última 

reunião, ainda sem data sem defini-
da, será construída a recomendação 
Conjunta da Autoridades de Segu-
rança. Novamente, o posto de co-
mando unificado será instalado no 
Clube dos Fazendeiros. São diversos 
setores para que, caso haja algum 
evento adverso, a tomada de decisão 
seja unificada.

Nesse domingo (5), um moto-
rista, de 41 anos, ficou ferido em 
um acidente em Montes Claros. 
Segundo o Corpo de Bombeiros, 
ele perdeu o controle da direção e 
o carro caiu dentro do Córrego das 
Melancias na Avenida Antônio Lafetá 

Rebelo. A queda foi de uma altura de 
cerca de quatro metros.

O motorista ficou retido dentro 
do veículo e os militares precisaram 
quebrar o vidro traseiro e cortar o 
encosto do banco para resgatá-lo. 
Em seguida, os bombeiros usaram 

técnicas de salvamento terrestre para 
içar a vítima até o nível da avenida.

Ainda de acordo com os bombei-
ros, o condutor sofreu traumas no 
tórax, crânio e na face. Após receber 
os primeiros socorros, ele foi levado 
para a Santa Casa.

Na região Central, um indiví-
duo foi preso no dia do próprio 
aniversário de 22 anos. Segundo 
a Polícia Militar, ele teve a liber-
dade condicional revogada pela 
Justiça.

A PM informou que o rapaz ha-
via sido preso em maio de 2020 

por suspeita de tráfico de drogas, 
mas foi colocado em liberdade 
condicional no dia 10 de maio 
deste ano. Desde então, ele vinha 
descumprindo algumas medidas 
cautelares impostas, como reco-
lhimento domiciliar durante a 
noite, de acordo com a polícia.

Os militares chegaram na casa 
do jovem, no bairro Esperança, 
na noite de domingo (5) e ele 
tentou fugir pulando muros, mas 
foi contido.

Após a prisão, o homem foi 
encaminhado para a Delegacia da 
Polícia Civil.

Na noite de domingo (5), dois 
homens, de 29 e 31 anos, foram 
presos suspeitos de furtarem uma 
imagem de Nossa Senhora Apare-
cida do cemitério de Curvelo. A 
Polícia Militar recebeu uma denún-
cia anônima de que a dupla havia 

pulado o muro do Cemitério das 
Palmeiras para cometer o crime. 
Foram feitas buscas e os homens 
foram encontrados nas proximida-
des carregando a imagem metálica 
de Nossa Senhora Aparecida, que 
tem aproximadamente 1,5 metro e 

pesa cerca de 35 quilos.
De acordo com a PM, os dois 

suspeitos já possuem passagens 
por vários crimes como furto, lesão 
corporal e tráfico de drogas. Eles 
foram encaminhados à Delegacia 
da Polícia Civil de Curvelo.

No Centro de Nova Porteiri-
nha, um homem de 49 anos foi 
atingido no rosto por um dispa-
ro de arma de fogo, no último 
sábado (4). A vítima contou aos 
militares que passava de carro no 
Centro da cidade quando viu o 
ex-cunhado, um homem de 28 
anos, armado com um revólver. 
O suspeito atirou três vezes na 

vítima, atingindo o rosto e o ve-
ículo. Os bombeiros socorreram 
homem que foi levado para o 
Hospital Regional de Janaúba. 
De acordo com o médico de 
plantão, o tiro acertou o maxilar 
da vítima, que ficou internada 
em observação.

A vítima disse aos militares 
que, o motivo dos disparos se-

ria porque ele impediu que o 
ex-cunhado agredisse a ex-mu-
lher, irmã da vítima e o sobrinho 
dele durante uma briga no dia 
primeiro deste mês. Disse ainda 
que recebeu informações de que 
o suspeito tinha prometido se 
vingar. Os militares prenderam o 
homem no parque de exposições 
da cidade.
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E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise: Como começar um 

negócio com pouco dinheiro?
O  Sebrae (Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Em-

presas) tem constatado que o interesse dos brasileiros 
em começar novos negócios aumentou, e que em grande 
parte, esses novos empreendedores têm por motivação 
a necessidade. Por isso, é imprescindível empreender de 
maneira assertiva, com bastante criatividade e pouco in-
vestimento.

Pensando nisso, com base nas pesquisas do Sebrae, se-
paramos alguns  pontos  principais para começar um negó-
cio rentável com pouco investimento e com uma estrutura 
enxuta, que você pode trabalhar sozinho.

• DEFINA O RAMO DO NEGÓCIO

Para definir o ramo do negócio é indispensável se fazer 
duas perguntas: Quais são suas principais habilidades? e 
qual o ”problema” atual do consumidor?

É preciso oferecer algo necessário e que faça realmente 
diferença de acordo com a realidade atual. Alguns exem-
plos de áreas de baixo custo inicial são: 

Artesanato: É um negócio tradicional que pode ser feito 
em casa, em que a prospecção de clientes depende apenas 
do boca a boca e da internet, usando as redes sociais para 
divulgar o trabalho.

Cozinha:  Você pode trabalhar cozinhando em casa sob 
encomenda, vendendo com base na sua rede de contatos. 
Alguns dos serviços mais conhecidos são as encomendas 
de salgados e doces, por exemplo. 

E-commerce de nicho: Montar uma loja virtual é um tra-
balho em sua residência, você basicamente precisará de 
um computador e um pequeno espaço para estoque de 
produtos.

Trabalhos de conserto: Basta ter habilidade para repa-
ros e adquirir ferramentas básicas, o serviço pode ser feito 
em sua casa ou na casa do cliente.

•ADQUIRA CONHECIMENTO E PARCERIAS:

Busque adquirir conhecimento a respeito de tudo 
que envolva seu negócio, seja habilidades específicas ou 
abrangentes a todos negócios, temas como empreendedo-
rismo, marketing digital, etc. Quanto mais você conseguir 
fazer por conta própria melhor. 

Conte também com os amigos que poderão te ajudar no 
que você precisar e como seus primeiros clientes e divul-
gadores.

• COMECE NO MEIO DIGITAL

As redes sociais são vantajosas para quem está começan-
do, através delas é possível divulgar  seus produtos e ser-
viços, e interagir com os clientes de maneira rápida.

• PLANEJAMENTO

Antes de tudo, elabore um plano de negócios, através 
dele você terá informações detalhadas sobre o seu ramo, 
produtos e serviços, clientes, concorrentes, fornecedores 
e, principalmente, pontos fortes e fracos do negócio. Para 
identificar a viabilidade de sua ideia.

Enfim, não há uma receita que lhe levará ao sucesso 
absoluto ao empreender mas seguir esses pontos é funda-
mental para um negócio bem sucedido. 

Dicas 
•Saúde: Tenha uma vida social ativa. Socializar é 

uma necessidade do ser humano, assim como beber 
água. Aproveite momentos de lazer com amigos e fa-
miliares. Manter essas conexões vivas alivia o estresse e 
nos deixa mais felizes

• Motivacional: O homem não teria alcançado o 
possível se, repetidas vezes, não tivesse tentado o im-
possível. de Max Weber

• Livro: Vida 3.0: O Ser Humano na Era da Inteligên-
cia Artificial de Max Tegmark 

Fomenta MOC

Vera Lôpo

Esta colunista vem parabenizar a Associação Presente 
na pessoa da Dra. Priscila Miranda pelo 10º Mutirão de 
Prevenção ao Câncer,que é de grande relevância para os 

montes-clarense e norte mineiros.

   PROJETO HIDROAGRÍCOLA JEQUITAÍ 

Consulta pública sobre 
concessão de projeto está 
aberta até 15 de junho

Valmir Morais, presidente do 
Cimams, toma posse na nova 
diretoria da AMM

Quase 70% das empresas ativas no 
país são MEI, divulga ministério

O Governo Federal, por meio 
do Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR), abriu consulta pú-
blica sobre o modelo de concessão 
do Projeto Hidroagrícola do Vale do 
Rio Jequitaí, no Norte de Minas. As 
contribuições podem ser enviadas 
até 15 de junho.

Localizado na região do Médio 
São Francisco, o projeto consiste 
na implantação de duas barragens 
de usos múltiplos no rio Jequitaí, 
além de sistemas que permitam a 
irrigação de áreas, a regularização 
da vazão do rio São Francisco, a 
reserva de água para abastecimento 
em 19 municípios, a perenização 
do rio Jequitaí e a geração de cerca 
de 20 MW de energia, beneficiando 
147 mil pessoas e criando 84 mil 
empregos - sendo 35 mil diretos e 
outros 49 mil indiretos -, a pereni-
zação do rio Jequitaí e a regulariza-
ção da vazão do rio São Francisco 
em 35 metros cúbicos por segundo.

O empreendimento permitirá o 
desenvolvimento da agricultura ir-
rigada em aproximadamente 35 mil 
hectares, no Norte de Minas, além 
de diversas outras atividades eco-
nômicas, em áreas como turismo, 
lazer e piscicultura.

Os estudos de viabilidade fo-
ram coordenados pela Companhia 
de Desenvolvimento dos Vales do 
São Francisco e do Parnaíba (Code-
vasf ), em parceria com a Secretaria 
de Fomento e Parcerias com o Se-
tor Privado (SFPP) do MDR e com a 
Secretaria Especial do Programa de 
Parcerias e Investimentos do Minis-
tério da Economia (SEPPI/ME). Eles 
foram elaborados por meio de pro-

cedimento de manifestação de inte-
resse (PMI), mediante chamamento 
público para empresas interessadas 
em produzir os levantamentos.

O vale do Jequitaí tem sido 
avaliado há mais de 50 anos. Os 
estudos realizados para a bacia bus-
caram sempre o desenvolvimento 
econômico da região por meio da 
disponibilização de recursos hídri-
cos e de energia elétrica à região. O 
principal foco dos estudos foi o pro-
jeto de aproveitamentos do cânion 
do rio Jequitaí.

AUDIÊNCIA PÚBLICA - Também 
no dia 15 de junho, às 14h, no 

Ginásio Municipal, será realiza-
da, no município de Francisco 
Dumont, audiência pública para 
apresentar os estudos e a mode-
lagem de concessão do Projeto 
Hidroagrícola do Jequitaí. Os inte-
ressados podem enviar manifesta-
ções para a audiência pública por 
meio de formulário disponível no 
site da Codevasf.

O projeto foi um dos sete em-
preendimentos do setor hidroa-
grícola e de irrigação qualificados 
para o Programa de Parcerias de 
Investimentos (PPI) em abril des-
te ano, por meio do Decreto nº 
11.041/2022. Os projetos devem 

ampliar a produção agrícola ir-
rigada, além de servir ao abaste-
cimento de água e à geração de 
energia — e assim promover de-
senvolvimento econômico e so-
cial na região Nordeste e no Norte 
de Minas Gerais. Os projetos de-
mandam investimentos de R$ 2,5 
bilhões para viabilizar a irrigação 
de 114 mil hectares, distribuídos 
em seis estados. As parcerias com 
a iniciativa privada permitirão a 
retomada da implantação desses 
empreendimentos, a incorpora-
ção de novas tecnologias e a bus-
ca por mais produtividade. (Com 
informações do MDR)

O presidente do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (Cimams), 
Valmir Morais de Sá, prefeito de Pa-
tis, foi empossado como diretor da 
Regional Norte, da Associação Mi-
neira de Municípios (AMM), para o 
triênio 2022/2025. A solenidade de 
posse aconteceu no espaço Expo-
minas, em Belo Horizonte, no últi-
mo dia do 37º Congresso Mineiro 
de Municípios.

Na mesa de honra, da solenida-
de de posse para a nova diretoria, 

as presenças do governador de 
Minas Gerais, Romeu Zema; o pre-
sidente do Senado, Rodrigo Pache-
co; general Braga Netto, represen-
tando o presidente Jair Bolsonaro; 
os deputados federais Aécio Neves, 
Domingos Sávio; o procurador Ge-
ral de Justiça, Jarbas Soares Júnior 
e outros membros do governo do 
Estado.

O dirigente do Cimams disse 
que esta pluralidade na montagem 
da chapa, com prefeitos de todas 
as partes do Estado e de várias 

agremiações políticas foi levado 
em conta quando decidiu por fazer 
parte da diretoria que foi eleita por 
aclamação.

“Fazer parte da diretoria da 
AMM é fundamental, mas ser a 
voz do Norte de Minas nas reivin-
dicações é mais importante ainda, 
pois nós temos muitas demandas 
que precisam ser atendidas, tanto 
no cenário estadual quanto no fe-
deral. O Dr. Marcos Vinícius, novo 
presidente da entidade, me garan-
tiu que vai é dinamizar a atuação 
dos consórcios, em todas as regi-
ões do Estado. Outra garantia que 
me foi dada por ele, foi de maior 
estreitamento com os municípios, 
com maior interatividade, ouvindo 
e lutando por uma governabilida-
de em cada município, investindo 
nas câmaras técnicas, na promo-
ção e qualidade dos serviços que 
são ofertados na gestão pública, 
e melhorando as propostas para 
formação de políticas públicas”, 
comentou o dirigente do Cimams, 
Valmir Morais.

No discurso do governador Ro-
meu Zema ele defendeu uma refor-
ma que garantisse aos municípios 

mais autonomia. Enquanto o Pre-
sidente do Senado da República, 
Rodrigo Pacheco, afirmou que o 
Brasil não vai ter progresso se não 
houver o fortalecimento dos muni-
cípios. Disse ainda, que defender o 
municipalismo é uma obrigação de 
todos os políticos mineiros.

O novo presidente da AMM, 
Marcos Vinícius da Silva Bizarro, 
prefeito de Coronel Fabriciano, 
da mesorregião do Vale do Rio 
Doce, em seu discurso de posse 
garantiu que a função da entidade 
que congrega todos os municípios 
mineiros, não é ter bandeiras par-
tidárias: “temos prefeitos de todos 
os partidos filiados. Mantendo a 
nossa independência, mantemos o 
nosso respeito,” assinalou.

Finalizou o seu discurso confir-
mando a sua luta contra os impac-
tos negativos à gestão municipal. 
“Os municípios trabalham com or-
çamentos. Como vão tirar receitas, 
como aconteceu em 2018, quando 
nosso orçamento entrou somente 
60% do valor? Precisamos de equi-
líbrio entre o Senado e a Câmara 
Federal”. (ARTHUR JÚNIOR – Cola-
borador)

Quase 70% das empresas em ati-
vidade no Brasil são formadas por 
microempreendedores individuais 
(MEI), divulgou hoje a Secretaria Es-
pecial de Produtividade e Competi-
tividade do Ministério da Economia. 
Segundo o boletim Mapa de Empre-
sas, existem 13.489.017 MEI no país, 
de um total de 19.373.257 empresas 
ativas.

Segundo o diretor do Departa-
mento Nacional de Registro Empre-
sarial e Integração do Ministério da 
Economia, André Luiz Santa Cruz, os 

dados mostram o sucesso das políti-
cas de desburocratização e indicam 
que o país deixou de ser hostil ao em-
preendedorismo.

“O fato de ter grandes números 
de MEI é resultado do sucesso de 
política pública de formalização para 
quem tinha atividade informal. Não 
há dificuldades em abrir empresas no 
Brasil”, declarou Santa Cruz. Segundo 
ele, o microempreendedor individual 
representa uma categoria importante, 
que gera empregos formais (cada MEI 
pode contratar até um empregado) e 

criam empreendimentos que prospe-
ram.

AGILIDADE - O diretor atribuiu o 
aumento da participação dos micro-
empreendedores à política de melho-
ria do ambiente de negócios. “Quanto 
mais se melhora o ambiente de ne-
gócios, mais as pessoas se sentem 
estimuladas a empreender. Este é 
o retrato de nosso tempo. O Brasil 
não é mais um país hostil a quem 
quer empreender”, disse.

No primeiro quadrimestre deste 

ano, o tempo necessário para abrir 
um negócio ficou em 1 dia e 16 ho-
ras, o que representa uma redução 
de 1 dia e 13 horas em relação ao 
primeiro quadrimestre de 2021. De 
acordo com o Ministério da Econo-
mia, esse é o intervalo mais curto da 
série histórica. Segundo a Secretaria 
Especial de Produtividade e Compe-
titividade, a meta é reduzir o tempo 
para menos de 1 dia até o fim deste 
ano. Atualmente, 61,3% das novas 
empresas alcançam esse prazo. 
(Agência Brasil)
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Leônidas consegue acalmar Matias. Violeta, Heloísa, Isadora e Davi combinam 
o casamento dos dois. Julinha reconhece um trambiqueiro no cassino e convence 
Constantino a contratá-la. Abel fornece informações a Joaquim sobre os funcionários 
da tecelagem. Emília ouve a conversa de Matias com Isadora. Eugênio fica esperanço-
so com o início da expansão da tecelagem, sem saber que Joaquim e Úrsula sabota-
ram as máquinas. Todos acreditam que Josiel roubou o dinheiro do time de futebol, e 

Abel comemora. Emília revela a Joaquim que Isadora dormiu com Rafael antes do casamento. Joaquim agride Rafael 
e garante a Úrsula que terá Isadora de volta.

Olívia pergunta se Lou contou para Pat que ela é sua irmã. Pat se desespera ao 
saber que Alfredo está no hospital. Samuel se emociona quando Paulo mostra a foto 
dele com Clarice. Pat procura por notícias do marido. Ângelo não deixa Samuel ir com 
Paulo até a delegacia. Moa descobre que Rebeca levou Chiquinho para casa. Duarte 
se irrita com as ordens que recebe de Cleide. Leonardo mente para Martha sobre a 
demissão de Regina. Alfredo acorda, e Pat se emociona. Ítalo vai atrás de Samuel. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 44

Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

José Lucas leva Juma para a tapera, depois que a jovem atira para salvar o 
marruá da mira do peão. Levi desconfia do interesse repentino de Alcides por 
gado. O Velho do Rio revela a José Lucas que ele é um Leôncio. Juma tenta evitar a 
atração que sente por José Lucas. Jove fica atônito quando José Lucas lhe diz que 
Juma foi caçar marruá com ele. José Lucas chama José Leôncio de pai, e ambos se 
emocionam. Zefa flagra Maria Bruaca e Levi juntos. Alcides combina com Tenório 

os próximos passos para o roubo do gado e a morte de Levi.

Por telefone, Dr. André informa à Irmã Fabiana que a Madre Superiora terá de 
ficar internada para fazer uns exames. As freiras se afligem e resolvem rezar para 
sua melhora. Quase na hora da festa de Juju, Peixoto a presenteia com um colar. 
A vlogueira se emociona e diz que um pai postiço que também é amigo, vale por 
dois. Cassandra se finge de vítima por não ter sido convidada para a festa e Vitor 
pede que Estefânia interceda, falando com Rosana. Zeca chega na festa e Juju se 

anima. Rosana consente o pedido da amiga e autoriza a presença de Cassandra no aniversário. Estefânia sente 
que pode se arrepender. Emílio, Zé e Miguel saem em busca do baú do pirata. Na capela as freiras rezam e Fa-
biana, angustiada, tenta ligar para o Padre Gabriel.

Por que Cláudia Leitte teve o show 
interrompido no São João de Caruaru? 
Entenda a polêmica!

Lucas Guimarães faz desabafo em meio à 
polêmica em casamento com Carlinhos Maia

Claudia Leitte só conseguiu se 
apresentar durante 40 minutos an-
tes de ser interrompida pelos orga-
nizadores do evento. Veja a reação 
da cantora!

Claudia Leitte ficou desnorteada 
ao terminar seu show antes do horá-
rio previsto. A técnica do “The Voice 
Kids” se apresentou no São João do 
Caruaru, em Pernambuco, neste sá-
bado (4). O evento é conhecido por 
ser uma das maiores festas juninas 
do Brasil e reúne milhares de pes-
soas.

“É sério isso? Mas que horas são? 
Cacilda! Ô, pessoal, eu preparei um 
show de 2h30, por baixo, para fa-
zer hoje para vocês. Passamos essa 
última semana inteira ensaiando 
tudo a galope, como falei, para tra-
zer o nosso São João. Nos prepara-
mos muito para estar aqui. Porém, 
eu acabei de ser informada de que 

a gente tem que acabar o show”, 
questionou Claudia Leitte, que che-
gou a revelar detalhes do seu show 
em entrevista o “Purepeople”.

“A gente passou essa última se-
mana inteira ensaiando tudo em 
galope, como eu falei, para fazer o 
nosso São João, porque a gente é 
nordestino, a gente tem festa juni-
na, a gente tem música nordestina 
na veia. E a gente se preparou muito 
para estar aqui. Porém, eu acabei de 
ser informada que a gente tem que 
acabar o show. Eu não cantei Luiz 
Gonzaga, Dominguinhos, Elba. E 
aí, irmão, eu faço o quê?”, disse a 
cantora, que mudou o seu visual e 
está ruiva.

CLAUDIA LEITTE SE PRONUN-
CIA APÓS SER EXPULSA DE SHOW

“Meu povo pernambucano é 

sempre espetacular e me recebe 
com muito amor e respeito. E assim 
foi desde que cheguei em Caruaru. 
Houve alguns imprevistos que pre-
judicaram o tempo de todas as apre-
sentações do festival e, infelizmente, 
também tive que cortar mais da me-
tade do show que havia preparado 
especialmente pro evento... Mas 
bola pra frente! O único problema 
mesmo foi ficar com um “gosto de 
quero mais” maior que o de costu-
me”, escreveu Claudia Leitte na le-
genda de um post.

Claudia Leitte, que passou as 
férias com a família em Nova York, 
recebeu apoios dos fãs em suas re-
des sociais. A cantora tem mais de 
23 milhões de seguidores: “Você foi 
incrível como sempre! No pouco 
tempo de show entregou tudo! Você 
só merece o melhor, bb!” comentou 
uma fã.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multi-
verso da 3D Dub - MAGIC D 01 

MOC - ACAO/AVENTURA
19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2 D 

Dub - AVENTURA
14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAÇAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Dub - AVENTURA
21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 
2D Dub - INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20 

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Leg - AVENTURA
20:30

 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D 
Leg - ACAO/AVENTURA

19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00

Carlinhos Maia e Lucas Guimarães 
não estão passando por bons momen-
tos. Após trocar farpas com o marido 
nas redes sociais, Lucas desabafou em 
comentários de publicações sobre o 
desentendimento com o humorista.

Carlinhos Maia e Lucas Guima-
rães estão passando por momentos 
complicados. Após o apartamento do 
casal ter sido roubado, eles trocaram 
farpas nas redes sociais depois que 
Lucas publicou Stories em uma festa 
com amigos. Após a repercussão de 
uma possível nova crise entre o casal, 
o marido do humorista fez desabafos 
nas redes sociais.

Ao comentar uma publicação de 
um perfil no Instagram de notícias de 
famosos, Lucas escreveu que é normal 
um casal que está há tantos anos jun-

tos viver um período conturbado no 
relacionamento.

“Acho engraçado pessoas que não 
sabem nem o que é um casamento, 
nunca nem sequer teve algo sério com 
alguém e acha que o nosso com quase 
14 anos juntos tem o direito de opinar 
e ainda acham que estão certos. Só 
aceito opinião de quem sabe o que 
é um casamento de verdade e princi-
palmente quem respeita a pessoa que 
está do lado, pois o que mais conheço 
é gente casada infiel. Bjo!”, comentou.

O QUE ACONTECEU ENTRE CAR-
LINHOS MAIA E LUCAS GUIMARÃES?

Tudo começou na madrugada 
desta segunda-feira (06), quando Car-
linhos Maia publicou um vídeo onde 
Lucas aparece com a cantora Gabi 

Martins em um show de sertanejo. 
Na legenda, o humorista alfinetou: 
“Pelo menos, alguém tá se divertindo, 
né? (risos)”. Em seguida, o alagoano 
disparou mais uma indireta: “No fim, 
estamos sempre só (sic)”.

Em seguida, os dois tentaram 
abafar a crise e explicaram que está 
tudo bem. Em comentários em uma 
publicação de Leo Dias, Lucas desa-
bafou sobre as críticas que recebe dos 
seguidores.

“Engraçado que quando eu estava 
em casa, me chamavam de gigolô e en-
costado. Hoje, eu vou correndo atrás 
do meu trabalho e conquistando meu 
espaço, sou deslumbrado e larguei o 
casamento. Vocês se decidem, né? Ou 
melhor, não precisa, pois eu sei quem 
sou”.
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Bidu fala sobre determinação dos 
adversários em tirar pontos do Cruzeiro

Atlético tem acerto encaminhado com o zagueiro 
Jemerson

Com gol de Neymar, Brasil vence Japão e chega a 
quinta vitória seguida

Líder da Série B do Brasileiro 
de forma isolada e invicto há 11 
jogos, o Cruzeiro é, atualmente, o 
time a ser batido no campeonato. 

Em entrevista concedida nesta se-
gunda-feira (6), o lateral-esquerdo 
Matheus Bidu falou sobre os ad-
versários tentarem, nos próximos 

jogos, quebrar a sequência positiva 
da equipe.

“Acreditamos sim que muito ad-

O Atlético tem um acerto en-
caminhado com Jemerson. O 
zagueiro de 29 anos, revelado 
pelo Galo, já discutiu os termos 
do acordo com Alvinegro e deve 
aceitar a proposta para voltar ao 
clube. A notícia foi divulgada pelo 
ge.globo e confirmada pelo Supe-
resportes. A reportagem apurou 
que Jemerson gostou dos termos 
oferecidos pelo clube e deseja 
voltar ao Galo. Faltam detalhes 
para que o contrato seja assinado.

Jemerson deve ser anunciado 
como reforço do Atlético em 18 
de julho, quando acontecerá a re-
abertura da janela de transferên-
cias do futebol brasileiro. Além 
do zagueiro, o Galo anunciará o 
atacante Cristian Pavón.

O zagueiro de 29 anos estava 
no Metz, da França. Ele rescindiu 
o contrato com o clube francês 
em abril e ficou livre no mercado. 

Foram 16 jogos do defensor, to-
dos como titular (em cinco delas 
a equipe não foi vazada).

O Galo se atentou à possibili-
dade, pois Jemerson se encaixa 
no perfil de contratações do clu-
be atualmente: jogadores livres 
de contrato com outros clubes, 
que não precisam de uma grande 
quantia financeira para investi-
mento (o pagamento das luvas é 
diluído no salário dos atletas e 
facilita as negociações).

Jemerson foi promovido ao 
time principal do Atlético em 
2013. Foram 109 jogos e oito 
gols marcados pelo defensor, que 
conquistou cinco títulos: Copa 
Libertadores (2013), Recopa Sul-
-Americana (2014), Copa do Bra-
sil (2014) e Campeonato Mineiro 
(2013 e 2015).

O zagueiro foi vendido em 
2016 para o Monaco por cerca de 

11 milhões de euros (R$ 48 mi-
lhões na cotação da época). Em 
2020, foi emprestado ao Corin-
thians e ficou até 2021, quando, 
sem vínculo, assinou com o Metz.

DIEGO GODÍN - A chegada de 
Jemerson será em um momento 
importante para o Atlético. Nes-
se domingo, o zagueiro uruguaio 
Diego Godín deu a entender que 
deseja deixar o Galo para ganhar 
minutos em outro clube visando a 
Copa do Mundo. 

O defensor tem uma oferta do 
Vélez Sarsfield, da Argentina, e 
deve chegar a um acordo com o 
Atlético para a rescisão do contra-
to, que se encerra no fim da tem-
porada 2022.

“Falei com o Medina (técni-
co do time argentino) para ir ao 
Vélez. Não tenho minutos e que-
ro jogar. Meu pensamento hoje 

A Seleção Brasileira venceu 
o Japão por 1 a 0 na manhã des-
ta segunda-feira, em amistoso, e 
chegou à quinta vitória seguida. 
A partida foi disputada no Estádio 
Nacional, em Tóquio, e fechou o 
ciclo de partidas do Brasil em ju-
nho.

O gol do Brasil foi marcado por 
Neymar, aos 32 minutos do segun-
do tempo, em cobrança de pênalti. 
A equipe de Tite teve o domínio 
de grande parte do jogo, mas en-
controu dificuldades contra a forte 
marcação japonesa.

A partida marcou o 13º encon-

tro entre Brasil e Japão na história. 
Agora, são 11 vitórias do Brasil e 
dois empates. Ambas as seleções 
participarão da Copa do Mundo 
do Catar, no final do ano.

Este foi o último amistoso 
da Seleção Brasileira em junho. 
O próximo jogo da equipe será 
contra a Argentina, no dia 22 de 
setembro, pelo jogo adiado das 
Eliminatórias Sul-Americanas.

 
O jogo -  A primeira etapa foi 

de domínio da Seleção Brasileira, 
que a todo momento esteve mais 
perto de abrir o placar. Logo aos 

Matheus Bidu em entrevista coletiva nesta segunda-feira (6)
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versários virão aqui na nossa casa 
tentar tirar pontos nossos, mas va-
mos continuar trabalhando com os 
pés no chão. Procurar fazer tudo 
aquilo que o professor tem pedido 
no dia-a-dia. É manter a humildade 
e a intensidade até o final do cam-
peonato”, disse o defensor em en-
trevista coletiva concedida na Toca 
da Raposa II.

Atualmente, o Cruzeiro lidera a 
Série B do Campeonato Brasileiro 
com 25 pontos. São seis de distân-
cia do segundo colocado, o Bahia, 
com 19.

Os números em relação às equi-
pes fora do G4 são ainda maiores. 
O Grêmio, em 5º lugar, soma 14 
pontos. Esta é a maior distância 
entre o 1º e o 5º colocado durante 
a 10ª rodada na história da Série B 
de pontos corridos.

“Sabemos que é um campeo-
nato de muita competitividade. 
Os adversários são muito difíceis. 
Vamos continuar encarando o pró-
ximo jogo como o mais importante 

para nós. O nosso objetivo é o final 
do campeonato, mas, com mui-
ta seriedade e humildade, vamos 
encarar cada jogo como o jogo da 
vida”, disse Matheus Bidu.

Após vencer dois confrontos 
consecutivos fora de casa, contra 
Criciúma e Operário, o Cruzeiro 
retornará a Belo Horizonte nesta 
quarta-feira (8), às 19h. A Raposa 
enfrentará o CRB, no Mineirão, 
pela 11ª rodada da Série B.

DISPUTA POR POSIÇÃO

Em seu elenco, o Cruzeiro 
conta com dois laterais-esquerdos 
destaques da Série B do Brasileiro 
de 2021. Para esta temporada, Ma-
theus Bidu veio emprestado junto 
ao Guarani, e Rafael Santos retor-
nou de empréstimo da Ponte Preta.

Em 2022, ambos atletas têm tido 
oportunidades de jogar com o téc-
nico Paulo Pezzolano. Bidu atuou 
em seis partidas nesta Série B, sen-
do três como titular. Já Rafael San-

tos atuou nos dez jogos possíveis, 
sendo sete entre os 11 iniciais.

“A disputa é muito saudável. 
No dia-a-dia, um procura ajudar o 
outro. Questão a isso, estamos des-
preocupados. Graças a Deus, quem 
está ganhando com isso é o clube. 
Mas, no dia-a-dia, sempre procura-
mos trabalhar firme e intensamen-
te”, afirmou Bidu.

Com o esquema de três zaguei-
ros, os laterais do Cruzeiro têm 
tido cada vez mais liberdade para 
chegar ao ataque. Muito devido 
a tais oportunidades, Bidu soma 
um gol e uma assistência na tem-
porada. Já Rafael Santos balançou 
as redes uma vez e deu três passes 
para gol.

Em 2021, quando atuava pelo 
Guarani, Matheus Bidu fez quatro 
gols na Série B e deu cinco assis-
tências. Já Rafael Santos, pela Pon-
te Preta, marcou três vezes e deu 
quatro passes para seus compa-
nheiros balançarem as redes. (Su-
peresportes)

é a Seleção. O dinheiro não me 
move nem nada. Quero chegar ao 
Mundial da melhor maneira. Sou 

egoísta, mas agora vou pensar em 
mim e no Uruguai”, declarou o 
jogador de 36 anos, em entrevis-

ta ao canal oficial da Associação 
Uruguaia de Futebol (AUF). (Su-
peresportes)

dois minutos, Neymar achou pas-
se de calcanhar para Paquetá, que 
acertou a trave.

Aos 10, Fred arrematou de mé-
dia distância, assustando a defesa 
japonesa. A Seleção voltou a chegar 
bem oito minutos depois com Ra-
phinha, que conduziu e finalizou 
em cima do goleiro Gonda.

Aos 26, Neymar arriscou finali-
zação de fora da área, mas também 
parou no goleiro japonês. Faltando 
pouco para o intervalo, Raphinha 
cobrou falta direta, assustando a 
equipe mandante.

Apesar das melhores chances e 
o domínio da posse, o Brasil sofreu 
com a forte marcação japonesa, es-
pecialmente em Neymar.

Na segunda etapa, a primeira 
chegada do Brasil veio aos oito 
minutos. A Seleção recuperou a 

bola no campo de ataque e Neymar 
chegou em boas condições para fi-
nalizar, mas arrematou em cima da 
defesa adversária.

Aos 13, o Japão teve uma boa 
descida ao ataque pelo lado direi-
to e assustou o sistema defensivo 
brasileiro. Sete minutos depois, o 
Brasil teve grande chance com Ga-
briel Martinelli, que finalizou livre 
na pequena área, mas pegou torto 
na bola.

Quando o Brasil estava intensifi-
cando sua pressão, a equipe abriu o 
placar com Neymar, em penalidade. 
Richarlison foi tocado na área e o 
árbitro Alireza Faghani viu infração. 
O craque do Paris-Saint Germain 
deslocou o goleiro sem grandes 
problemas.

Nos minutos finais, o Brasil 
conseguiu administrar o resultado 

e não correu riscos de sofrer o 
empate.

JAPÃO 0 X 1 BRASIL

JAPÃO: Gonda; Nagatomo 
( Yamane), Itakura, Yoshida, 
Nakayama; Endo, Haraguchi 
(Kamada), Tanaka (Shibasaki); 
Junya Ito (Doan), Minamino (Mi-
toma) e Furuhashi (Maeda). Téc-

nico: Hajime Moriyasu

BRASIL: Alisson; Daniel Al-
ves (Thiago Silva), Éder Militão, 
Marquinhos e Guilherme Arana; 
Casemiro (Fabinho), Fred (Richar-
lison), Raphinha (Gabriel Jesus) 
e Vinícius Jr (Gabriel Martinelli); 
Neymar e Lucas Paquetá (Bruno 
Guimarães). Técnico: Tite (Supe-
resportes)
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 DIRETO PARA SALVADOR

MAIS UM VOO, desta vez da GOL, estará saindo direto de 
Moc com destino a Salvador. Esta rota será operada às terças, 
quintas e aos sábados A volta via Brasília, será às segundas, 
quartas  e sextas-feiras. Isso é muito bom. Pena que a GOL 
não colocou uma rota rumo a PORTO SEGURO, mas temos já 
no próximo mês os voos especiais da AZUL LINHAS AÉREAS 
saindo daqui de Moc para Porto Seguro três vezes por semana 
e muita gente já está reservando suas passagens. Aos poucos o 
Norte de Minas vai ganhando opções para voar. Só esperamos 
que as tarifas não sejam ‘salgadas’.

 COMBUSTÍVEL MAIS BARATO? 

O governo quer tentar reduzir o preço dos combustíveis 
em ano eleitoral. A ideia em análise é obrigar a Transpetro a 
abrir sua infraestrutura para uso da concorrência. A empresa 
é o braço da Petrobras que opera terminais e dutos que, na 
avaliação do governo, têm ociosidade superior a 50% em al-
guns casos. Segundo especialista, a medida é boa, mas não 
serve para baixar os preços rapidamente. Como todos sabe, 
devido à Guerra, os combustíveis aumentaram em todas as 
cidades do mundo.

 FIM DA FARRA 

Para fechar o domingo, STJ suspendeu festa milionária 
numa cidade no interior da Bahia que tinha Gusttavo Lima 
como atração principal. Para o ministro Humberto Martins, 
o gasto de altos valores para um município de apenas 20 mil 
habitantes, e em situação de emergência declarada, justifica a 
suspensão do evento. A turma que rechaça o uso da Lei Roua-
net, que é um instrumento de fomento cultural valioso, agora 
está querendo ir direto à boca do caixa. Cruz Credo.

 EXPÔ JANAÚBA

Estou sabendo que a importante EXPOSIÇÃO AGROPECU-
ÁRIA DE JANAÚBA, está batendo recorde em todos os senti-
dos, tanto em público como nos negócios. No último final de 
semana, muitos montes-clarenses se deslocaram para aquela 
grande cidade, o que deve repetir a partir de sexta-feira. Como 
já disse, vou lá ver de perto esta grandiosa festa, atendendo 
gentil convite. Para quem não sabe, a EXPOSIÇÃO AGROPE-
CUÁRIA DE JANAÚBA não é terceirizada e sim promovida pelo 
próprio Sindicado Rural e com isso, eles tem crescido ainda 
mais nos negócios. 

FOGO PESADO 

O presidente dos EUA, Joe Biden, diz que mandará novas 
armas para a Ucrânia, mais modernas e precisas. A nova arma 
que o Pentágono liberou para o governo dos EUA enviar à 
Ucrânia é uma máquina de guerra capaz de fazer chover fogo 
e aço quente sobre alvos do tamanho do Parque do Ibira-
puera. É triste o que estamos vendo o prolongamento desta 
sangrenta e inexplicável guerra, provocada pela loucura do 
presidente da Rússia, Putin. Que Deus tenha pena do mundo, 
principalmente da população da Ucrânia.

 COVID EM LUA DE MEL 

Lula e Janja são diagnosticados com Covid-19 e estão em 
isolamento. A notícia foi revelada no domingo nas redes so-
ciais do petista. Ele, que tomou a quarta dose da vacina no 
início do mês de abril, está assintomático e a esposa apresenta 
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OS GÊMEOS, SÉRGIO E ROGÉRIO ATHAYDE, COMO SEMPRE 
promovendo megaeventos no Parque de Exposições, já estão anuncian-
do para o dia 1º de outubro “NOSSO SAMBA” em sua primeira edição em 
homenagem ao cenário musical brasileiro, com shows dos sambistas, 
Thiaguinho, Mamuzinho e Molejo. Vamos prestigiar... 

EM MEIO À ALTA dos casos, brasileiros perdem medo da Covid-19, 
diz Datafolha. Parcela dos entrevistados que se diz muito temerosa em 
relação ao contágio é de 37%, a menor desde abril de 2020.

E O FRIO veio para valer e Handrey está apresentando no BARZI-
NHO FALA FINA variados CALDOS QUENTES e colocou ali uma espécie 
de LAREIRA DE ZINCO para esquentar a calçada. E LEANDRO OLIVEIRA, 
sempre lançando novidades do seu elegante FAVORITTO JARDINS, e por 
isso mesmo, já montou um CARDÁPIO ESPECIAL para no domingo os 
apaixonados comemorarem o DIA DOS NOSMORADOS. Vale uma con-
ferida e reservem logo seus lugares. 

GENTE, vamos com clama, pois depois da pandemia, parece que um 
‘VIRUS DE FOFOCAS’ vem tomando conta de toda jovem sociedade. 
Isso é muito perigoso pois espalha como foguete. Como sempre digo: 
respeitem as famílias, principalmente de jovens casais, pois estes boatos 
podem até prejudicar a família. 

AS PRINCIPAIS DISTRIBUIDORAS de combustíveis do Brasil estão 
aumentando seus estoques temendo a falta de óleo diesel diante do 
risco de desabastecimento no segundo semestre.

LUCROS DE EMPRESAS na Bolsa sobem mais de 80% no 1° trimes-
tre. Commodities e bancos estão entre os destaques positivos da tempo-
rada; construtoras e varejistas, os negativos.

NA POLÍTICA, ainda que a passos lentos, avançam as negociações 
entre MDB e PSDB. Agora, os tucanos querem emplacar Tasso Jereissati 
na vice de Simone Tebet, movimento que ainda depende de acordos 
regionais.

E PARA FINALIZAR: a turma do Centro de Zoonoses, estão fisca-
lizando os quintais que estão cheios de entulhos como dois nas pro-
ximidades da rua Cassimiro de Abreu, que vem causando Dengue e 
Chikungunya a vários moradores. Inclusive, até mesmo os perigosos 
escorpiões.

VAP & VIP

O DESTAQUE deste final de semana, vai para estas duas 
mulheres super antenadas, ou seja, LETÍCIA TURANO que 
é hoje uma das mais famosas influenciadoras do país e em-
presária do setor de publicidade com sua mamãe, a dinâ-
mica, FÁTIMA TURANO, que brevemente estará lançando 
um grande projeto que já está sendo elaborado. Aplausos...

QUERO AGRADECER aos amigos que estão ENVIANDO 
COBERTORES para ajudar a cobrir um IRMÃO CARENTE 
NESTE RIGOROSO INVERNO. Já distribui alguns e quinta-
-feira voltarei a sair com o caminhão baú, cedido pelo Mi-
nas Brasil, percorrendo os bairros mais distantes, sempre 
contando também com o apoio de um grupo da PMMG. Esta 
campanha do Frio já emplaca graças a Deus, várias décadas 
e mais uma vez estamos aí firmes e unidos neste grande ato 
humanitário. Veja outro momento das distribuições feitas 
em anos anteriores. 

O JOVEM ENGENHEIRO Felipe, emoldurado pelos seus 
papais, Marcelo e Vanessa Dupin. Sobrinhos queridos que 
amo muito.

RONALDO E RAILDA MOURÃO comemoraram os 39 anos 
do deus empreendimento, a Imobiliária Master, cercados 
pela família e funcionários. Aliás, todos os filhos já estão 
trabalhando na empresa, menos Renato que é médico.  
Aplausos... 

OUTRA QUERIDA SOBRINHA que está aniversariando 
hoje, é ANDREIA PAULINO SOUZA, num momento de des-
contração com sua filha, Rafaella. Vivas Deia! 

A EMPRESÁRIA do setor de hotelaria em Arraial D’ Ajuda, 
PATRÍCIA DEMICHELLI, está circulando por parte da Eu-
ropa, depois de Paris, esticou até Liubliana, na Eslovênia, 
onde reside sua sobrinha, Jordana Demichelli Ferreira com 
o esposo, João Henrique Bayão.

QUEM ANIVERSARIOU ontem foi a sempre bonita, LAÍS 
MACHADO SANTIAGO, aí com seu esposo, o deputado 
Arlen Santiago. Aliás, eles ganharão esta semana mais um 
neto, pois vem chegando o Henrique, filho de Lucas e Luiza 
Santiago Chaves. 

MARCELO E ANA AMÉLIA ALKIMIM TORRES, foram ex-
celentes anfitriões de uma das festas mais animadas e en-
trosadas dos últimos anos. Tudo aconteceu no espaço do 
VICHI MARIA e estou esperando as fotos para fazer os co-
mentários e destacar presenças que por sinal, estavam ali 
o que mais representativo do circuito jovem. Marcelo co-
memorou seus 45 anos de vida e superou até mesmo o me-
gaevento que ele promoveu para comemorar seus 40 anos. 
Como já disse, estarei comentando tudo nas próximas co-
lunas aqui no Jornal Gazeta Norte Mineira e na revista Tem-
po, pois gostei de rever ali amigos de longa data que ficaram 
afastados devido a pandemia. Show de bola Marcelo.


